Oficina: Catedral

1023-1037

La Mañana

811 Septa

agasta

ER

NO THE

rero fué informado de que su participacidad dos Ministros en el future Gabinete.

En efecto, el Domingo 8, se reunió la juina ejecutiva del partido liberal. En casacioni, muchos miembros manifestaron la necesidad de llevar adelante la exigencia de dos Ministros en el Gabinete del señor Guerrero.

Desde hace mucho tiempo, los partidos de la alianza liberal han considerado que la colectividad política, à cuyas filas pertenece el organizador del Ministerio, tiene derecho sólo à una cartera, La exigencia de los miembros de la junta ejecutiva del partido liberal-dectrinario, de un Ministro más, siendo que pertenecia á sus filas el organizador, encerraba, pues, el propósito de hacer fracasar al señor Guerrero.

Recorfiamos que al día siguiente, á aquel en que la marsea política llevó al señor lbáñez al Ministerio del Interior, dijimos, desde estas mismas columnas, que esta colectividad política citara dor, encerraba, pues, el propósito de hacer fracasar al señor Guerrero.

Recorfiamos que al día siguiente, á aquel en que la marsea política llevó al señor lbáñez al Ministerio del Interior, dijimos, desde estas mismas columnas, que esta núeva tendencia del partido liberal doctrinario, por él becho de marchar de acuerdo, como los dos punteros del mismo reloj, con la fraccio la fracción del mismo reloj, con l

Nes parecia incretible que ese Gabinete pudiera subsistir habiendo sido formado por seis miembros de un mismo
perdido con archisto de todos less grapos que forman la alianza liberal. Re-

Tena y al Central lo proposito de un mismo pendido com con interosimil. In hipótesis de que los miembros del Galáneo, buscarian apoyo, como se afirmada en lo circulos políticos, en las filas conservadores, escana nayor, como se afirmada en lo circulos políticos, en las filas conservadores, escana nayor, como se afirmada en lo circulos políticos, en las filas conservadores, escana nayor, como se afirmada en lo circulos políticos, en las filas conservadores, escana nayor, como se afirmada en los circulos políticos, permanecer en an puesto, dundo paso a una coalición que nada pistificaba en escenamento posible, que don Masimiliano sin debilidades y sin transacciones suplataforma política, fuera à servir de puesto é la coalición. Y si el epremiera decimos entoneos lubiera insistido en nabandonar el Minister o aún a iestego de romper la alianza liberal, estama ciertos que los otos cince cabalqueres, personalidades de note ampla vida pública del pals. Inhetian exigido al sefor libánor la dimisión del Gabinete.

Contra todas las uprobabilidades, esta hibio entre sus crestenciales un voto de confanza que le habito ado en el Senado la cominar de Diputados, no como dimisionazio, sino con el proposito de de nedera el Ministro del Cabando del confinanza que contaría con algunos identificados de porte de los miembros del Cabinito.

Este voto del Senado, la conidad del partido liberal ta buesto para la corrian que contaría con algunos identificados, en la mandelsióna en la proposito de legar a una colicióna conservadores, los disputas de portido liberal ta puesto para la corrian que contaría por se del cabinito, venía à descorer una punta del partido liberal ta puesto para la corrian que contaría con algunos liberales democráticos en el Senado.

Los tropiszos que la junta ejecurita los del portidos de los presupuestos para la creativa pueda de confinance conservadores en del cabinito de venía de partido liberal ta puesto para la creativa de partido liberal ta puesto para la creativa de la confinance de la minima del cabina d

El partido liberal no puede prolongar la crisis indefinidamente, para diafru-tar en el Gobierao de las seis carieras La Opición Pública ha recibido con un gesto de sorpresa y admiración profunda las últimas alternativas de la crisis política.

Después de algunos días totalmente perdidos en conferencias que no tenian otro objeto que retardar la selución que habria de dar al pais un Ministerio parfamentario, S. E. llamó per fin, hace algunos días, à don Eduardo Guerrero, para encomendarle la organización del futuro Gabinete.

El señor Guerrero había conversado con los jetos de todos los partidos políticas; sin olvidarse ni ann de don Lhis Antonio Vergara que representa à cuairo senadores liberales-democráticos y à seis ú ocho conservadores. Ya habían aceptado los futuros Ministros en el future Gabineto.

En efecto, el Domingo 8, se reunió la factoria del partido dectinario, por el hecho de

La Reina de España y sus hijos



Los lectores de LA MANANA tienen conocimiento de que la Dirección de este disrio, animada del propositio de servir mejor á sus abonados, encargó é la Casa Albert y Cia, una nueva pransa, de gran poder con todos ens accesorios de los últimos y más perfeccionados sistemas.

temas.

Esta preusa ha sido ya decembarcada en Valparalso, y en la actualidad se ejecutan en el local de questra imprentra los trabajos de fundación sobre que hatra de descansar.

Los trabajos de lostalación de la prenea es ilevarán à caso bajo la inmediata dirección dal Ingeniero señor Zimmermann, venido especialmente de Eurona con este objeto.

Con estos nuevas elementor, LA MANANA se encuentra en situación de offecer en venta la pransa Duplex legitima en que hasta ahora ha impreso sus ediciones.

La Duplex funcionará haste el 1º de Febraro y las personas que se interesen en adquirir la pueden observarla en tratajo diari-mente hasta la facha indicada.

Recomendamos a onestres col ges de privincia que consideren la conveniencia de adquirir uneva nas de primir order, que ha ponortado ruestros más altos tir jes sin sufrir ningún de pe feccionamicato, y que podemos cederia en condiciones ventajosas para ellos.

uculo 20, que es el primero relativo à a educación;

iculo 20, qua es el primer relativo à la elucación:

Sienalo dies la educación de la infanca y inventul la hase de la moral mente uno cidad del Estado, es agraramente uno cidad el la materia de la mente uno cidad el la materia del primeras letras y demás que se esta higos en mente de primeras letras y demás que se esta higos primeras letras y demás que se esta de pueblo, sean obligados à porente a primeras el examente de arimente, que sea per, escriber y por lo menos, las cuntaro primeras reglas de arimente, estado y sarego en la escuela el estado esta de a pueblo, estado por estado en esta de en las otras estados, de caro ammento, conservación y arrego en deservación, conservación y arrego en deservación, estado en el libro de Avuntamiento, las primeras, del comprende, comprende, comprende, comprende, comprende, capatendo de y su esta despeio.

Ten I rea el arimentado de esta el estado en esta espejo.

Ten I rea el arimentado en esta esperando en el libro de Avuntamiento, las de esperas, de esperas de caramente de primeras letras para misas, tratará el Avuntamiento de protoproficiar el estado estado en esta espejo.

Ten I rea el arimentado en estado estado en esta espejo.

Ten I rea el estado esta el despeto, dipo el juento en el successivo.

Cerce que ao a siguinas simo à todas espejos de la sala, la imágen en este espejo.

En la secretaría en espejos en espejos de la sala, la imágen en esta espejo.

En la secretaría en juente de primera de estado en esta espejo.

En la secretaría en juente de estado estado

La prensa de "La Mañana" Matrimonio por peder Ayer por la mañana amaneció et senor Barros Luco tan prescupado como de costumbre con la crisis ministerial.

ie, como un hombre que no tiene mucha

v reluciente, cuando eran ya pasadas riosidad.

mirándose la punta de los dedos.

Do Juanto

Do Juanto

Ramón, rezongado entre dientes A
dueño de la mayoria, a ese organizad
desconocido de un Ministerio purlam
tario, lo ba ocurrido lo mismo que a Ager por la mañana amaneció el seor Barros Luco (an proccupado como

Ager por la mañana amaneció el seor Barros Luco (an proccupado como

¿Cómo fué eso, tio Hamón? pregu-

porsa.

Don Ramón visto con esmerada co- suyo para que se casara mentras tur recesón; con elegancia. Toda la ropa to con la niña... mientras de llegando le queda siempre bien y parese recién. Y cuando volvió à reclamarla....

hecha; jamás le hace una arruga.

S. E. salió de sus babitaciones freco señor Barros Borgoño con la mayor es

y reluciente, cuando eran ya pasadas riosidad.

El sel reverberaba en los vidrios echando chispas é incendiaba las perillas de bronce de las puertas.

S. E. dió algunos pasos cortos por la galería de Palacio; la luz brilló alegremente en las pantas de sua botiries de charol.

Ton Ramón miraba por la ventana distradamente, dando ahora vueltas

El Edecan cuadrado militarmente, lo traidamente, dando ahora vueltas ol dedo pulgar de la derecha alrecidal menique de la mano imprienda





000000000000000

ESPERMACIDE NUEVO REMEDIO

INFALIBLE No debe faltar en ningu-

na toilette de senor as Pidasa en las buenas boti-

Fierro Inglés RMU Comon's DOS AMERICAS

Vigas I y U METAL DESPLEGADO FIERRO EN BARRAS V PLANCHAS

Fp. Lazenby y O.o A. VICLLIER.

... JIPI-JAPAS ...

Gran novedad -:- Llegando en estos días

BOINAS DE PITA para sellorsa y celloritas ce el sombrero más como que viste más tho para las personas elegantes y de buen guito.

No tiene rival para visjar en automóvil; montar á caballo y precos de

Fara hombres ofrecemes las mejores y más modernes formas en

SOMBREROS DE PITA

Depónitos:
EN VALPARAISO
Depónitos:
EN SANTIAGO
Depónitos EN SANTI

POLÍTICA AL DÍA FERADDARRILES La mate nidad

CARTIFICATION A CONCENSION OF THE PROPERTY OF

para exigriles una contestación categorica, partiendo de la cual se
sepa si debe haber Gobierno de
Alfanza liberal ó Coalición.

Hoy Martes 10 de Enero—
E-PECTACULO POR TANDAS
Reaparitión de aplandidas obras

TEATRO Unión Central

2ª EL SEMINARISTA. 3.º EL TUNEL,

-Hoy Martee 10 de Enero-

En breve El Pobre Diablo.— La Man-ana de Oro.

Gran Compañía Cinematográfica ra Itale-Chilesa ya

-Martes 10 de Enero-Sección especial a las 6: El Premio de ¹¹
un Sacrificio.— Castillano y Varai o. 91, 1º
La Layenda de le Sanis Capilla, 1, 2 y de
2.º partes — La Novia de Pintor. 101 — c.
Luia Millar, 1 * y 2.º partes — Avontura de
de amor en Oriente. C.

sante paramentariae consiste en expresentar en el gabinete debida representar en el gabinete debida menti las fueram paramentarias y liberates estin decidar o formar de Diputa de la faceram paramentarias de la discorra de contrator de seta base, dicen que consensa para decida anoche, en el Club de La Infine, que el señor Guerrero. Un distinguido político nes ha fos nacionales y uma a los radicados estas cosas se dicen solo personalmente, sin tomarse un marcendo concreto y oficial sobre el particular.

Los ilherales no se atreverá ha ecerto port femor de molestar y per dificultades à S. E. el Presidenta de la discorra de la República, y los vertaristas asolicans anomales a clos, sino à los dectinas del consensa de la discorra mente a clos, sino à los dectinas de la discorra mente a clos, sino à los dectinas de la discorra mente a clos, sino à los dectinas de la discorra mente a clos, sino à los dectinas de la discorra mente a clos, sino à los dectinas de la discorra mente a clos, sino à los dectinas de la discorra mente a clos, sino à los dectinas de la discorra mente a clos, sino à los dectinas de la discorra mente a clos, sino à los decidar de la discorra mente a conferencia que no pueden presentare como tutores de los liberales de la conferencia que de la discorra mente a conferencia que de la discorra de la discorra

DEL ESTADO en los hospitales de Ozo.ne, Val-

Conservadores: B'anco Viel y Vidaldolos.

Al producirse la segunda votazione, la conservadore la segunda votazione, el señor Figueron obtavo 5 de señor MacIver 4.

Huño 2 en hlamos el de los seneres en l'amino ano se imputan a simpie negroria per entre directo la ciamo no se imputan a simpie negroria per entre directo la ciamo del señor MacIver 4.

Esta ley debió dicturse hace mucho la ciamo con l'amino ano se imputan a simpie negroria per entre directo la ciamo con se harrion altereido in el cual no se habrion altereido in el cual no se habrion altereido in con contra del señor MacIver, a ciamo del señor don Juan Antorio Orrego, camillero que estaba intinamente [1-1] andy a la suerte del señor MacIver, pro quien habia trabajado en da usada elección de viropresidente. Este contra l'empo sutrido ayor sasperó a los liberales; pero la orna cen que pretenecis os consegur lo que todos los contrales. Biel.

El PROFESOR PORTER



O en existencia a precios sin competencia.

DONDE Morrison & Co.

Ahumada 85-67.-SANTIAGO





Ecos de Provincias

Biblioteca de Escritores

de Thile Salieron S tomos: PLBEZ ROSALIS. — «Racuerdes del Pasado». FREAZURIZ ISIDURO. - Biscursos Pariamentarios BUNEEUS 1980E. - Prédacción intelectual de Chile Frecio empurtado \$ 7,00 c/uno

Hume y Cia. LIBRERIA INGLESA

Avisos do Grónica

A. PRAT 615.— Consultas de 144.
(Atiende Hamafoe)—Médileo en Hospital San Boris, Médico-Chujano Policia de Santiago.

MOFA—De 8 49 de la menana con autra central a mara es termos pobres.

ABOGADO
Banders 323 4379

Fide) Muñoz Rodriguez
ABOGADO — Estudio, Huérianos 1221,
Ationdo también en su esudio de Vai-para so: Prat 104, los dies Loues y Mar

Educade L. Brottle y Enrique Sarbaze B.

A bog across

Estadio: CATEDRAL 1995 4580

DOUTOR

DENTISTA J SE G REY F.

Gustave Crus no T. Rafael Mol na A. BANDERA 278

DULCINEA DULCINEA DULCINEA

ULTIMAS INFORMACIONES

Importantes noticies. Las relaciones con el Vaticano. Rumeres pes mistas. El pioceso Ferrer un el Gongreso. Próximos debates. La hualga de Barcelona. Sangriento choque. Fuertes temporales en Africa.

Madris, 3.— Las manifestaciones he chre por el señor Canalejas, al rey en el Consejo del Gobierno en lo que es refiere al provietos del Gobierno en lo que es refiere al propieto de lev de asociaciones fatimamente ligado de la cuestión religiosa constituya para el gabinete, según dije señor Canalejas, un compromiso de honor, desde que no sólo regulará el sabelcaniento de las ordenes religiosas en la península, sino que servirá combase para la reforma del Concordato.

El proyecto de lev de asociaciones fatimamente ligado de la cuestión religiosa constituya para el gabinete, según dije señor Canalejas, un compromiso de honor, desde que no sólo regulará el sabelcaniento de las ordenes religiosas en la península, sino que servirá combase para la reforma del Concordato.

El jefe del gabinete, habiando hoy con yecto, dijo que lo llevará al parlamento en Marro próximo.

El jefe del gabinete, habiando hoy con yecto, dijo que lo llevará al parlamento en Marro próximo.

El Valcano, agregó el señor Canale jas, dessa que el proyecto se redacte por el Gabierno de acuerdo con la Santa Sede, deseo que he rechazado enérgicamente, puesto que es de la aveitajos competencia del poder civil.

Acerca del cerado actual de las relacianes entre el Gobierno y la Santa Sede, en los circulos políticos se sabe que carsolerizadas personalidades han hecho averignaciones en los cantros interesados y obterido la conviction de que apuellas son bastantes frías.

Los removes relativos á la reanulación de las relacianes entre el Gobierno y la Santa Sede, en los circulos políticos se sabe que carsolerizadas personalidades han hecho averignaciones en los cantros interesados y obterido la conviction de que apuellas son bastantes frías.

Los removes relativos á la reanulación de las relacianes en perina del convection de que apuellas son bastantes frías.

Los removes relativos á la reanulación de las relaciones, proveque una honda reputar an el Vatieno, tenidado de la parte les deboros de la Santa Sede.

El ganeval, las impresiones de difima la actitu

Acerca del estado actual de las relaciames entre el Gobierno y la Santa Sede, en los circules políticos se soba que carecterizadas personalidades han hecha averiguaciore y en los cantres interessados y obterido la convicción de que apuellas son batantes frias.

Los rumores relativos á la reannación de las relaciones son pesiminas y se temé que el proyecto de ley de asociaciones, proveque una honda reptura con el Vatitado del Gobierno frente à los desces de la Santa Sede.

Be asegura que en caso de que las relaciones se reannúen será designado para repigeentar à España anto el Vatitano, el ex Ministro demócrata, señor La oción.

Recro 9—Como se recordará, en la pesada legislatura, varios dipinados pideran al Gobierno que facilitase cuan de proceo Ferrer y les sucesos excidios se de Barcelora, decarrollados á fines de Julio contra el asarquista. Morral, por las relaciones que on aquel los annates de los culses se fundan que person dia todo el proceso Ferrer, el es guilo contra el asarquista. Morral, por las relaciones que con aquel los annates. La obra impresa constará de 33 voltamentes, de 300 péginas cada uno.

Esta voluminosa publicación se der contra de asarquista de sunte estudiar cuanto es refere a la ceman trajeca de Brecelora, descente de l'ordones per la contra de la ser particio y comenter los de 7 (00 follos, y es incluyen en la publicación mentes es 6300 péginas cada uno.

Esta voluminosa publicación será re particia entre los parlamentarios, con trajectos de contra de 33 voltamentes, de 300 péginas cada uno.

Esta voluminosa publicación será re particia entre los parlamentarios, con trajectos de contra de sa contra de 33 voltamentes, de 300 péginas cada uno.

Esta voluminosa publicación será re particia entre los parlamentarios de divistos de que éstos puedan deteridamente estudiar cuanto es refere al asunto te ferrer.

Barcelona, 9.—El movimiento hucia de funciones esta tande se adoptan practica de la cuanta d

PRAMOIA

Les restes de la baronesa de Rhestchild de Rhostchild

París, 9.—Después de un solemne ser
victo religiono realizado en este capitalforon embarcados para Londras los
rectos de la espesa del Barón Alfonio de
Rhotschild.

Les vapores del Sana París, 9.— Mafiana se reaundará el ser-vicio de vaporse que cruzan el Sena, ha-biendo la compañía hecho una notable rebaja en los listos.

Choque de des gereplanes

La constitución del Menace Paris, 9.—Annocian del Mónaco qui el Principe Alberto promulgohoy solem nemente la constitución que acaba de conceder á su pueblo, la que ha sido aco gida con gran satisfacción

Las ralacianes con España

Paris, 9.—the Journals publica en su número de hoy un telegrams proceden-te de Meilila anunciando que el Ray A-fonso recibió ayer en sudiencia solemac-al Embajador extraordicavi) de Francia

El acorazado "Danióa"

Paris, 9.—Telegrafian de Brest que el acrazado (Danton», que encaltó en ese paerto durante las meniobras navilas solo sufrió leves averías.

INGLATERRA

Catástrafe ferreviaria

La situación política. Persecución á los nacionalistas. Octalles de un asesinato. Haticia alarmante. La infornación de ua jefe nacionalista. Otras isformacienes.

Saravia.

Parece que la internación del jafa nacionalista ablacia (Marquez no obsidero de Brasil, el consensa de Gobierno del Brasil, el no colamente à asa del doctor. Barbera presides ta cel Estado de Río Grunde.

Esta ústimo, según la erraspondan la aludi da risponda a nan intriga fragado por algunos la l'atas de Monte deo, que no descarsas en hacer todo el mel posible à los nacionalistas emigrados, de disches únicamente à asarre la vida, cosa que les es completamente inposi

ESTADOS UNIDOS Miting Irlandés

Washington, 9.—Anuncian de Nueva ork que hoy se ha verificado en esa ultad un gran miting organizado por espoiedades irlandesas de los Estados

shington, 9.—Telegrafian de Nue ork que el cococido millonario Mr est, después de una acalorada dia

El explerador Poary

Vaporos carres á Sud-América natro millones de dél ars como maximo maximo para el carrillo de vaporea correct com para el carrillo de vaporea correct de se carrillo de se constante de sud-amé aldos y las Repúblicas de Sud-amé

Aprebación de usa consensión

Rio de Janeiro, 9.—Hoy abandonó al dique fistante el gran secrazado «Minas Ge asa», ya completamente reparado da ga avarias que recibió durante las últi-mas aubiovaciones de la ercandra. Presenciala exta operación el Presi-dente de la Espública, Mariscal Hermen Redrigues da Forseca.

En peces dias más entrará al dique s Desórdenes en el Estado de Rio de

Janeira

Los diputados del Estrado de Rio d
Janeiro, partidarios del seudo Presiden
te, doctor Quiros, quienes han obtenia
el habeas corpus del Tribunal Supremde Justicia, intentaron poner hoy al dotor Quiros en posesión de la Presidende case Estade pero la fuerza de la poli
cia les impidio antrar en comunicación
con el Supremo Tribunal.

URUGUAY

Lauguración del Cangras Postel

Fallecimiente del Ministra

Montavideo, esta capital el Ministro del Universida Rogalblea Argentina, doctor Ganzale Ramíres, que desde hacia agón tiemp se encontraba con su raind bastani quebrantada.

Las relaciones chilene-peruanas Lims, 9—En los circules eficiales d esta capital se assgora que el Gobiern está resticito a reannilar las interrump das relaciones con la Cancillería de Sar ligo de Chile.

nuarte a tirca de revolver Desly en la ciu ad de Ca-Recopción del aviador Bielevu-do Kansa.

Hoy llegó a esta capital el lluttre avis or pariamo señor lielovuelet. La población hiso si aviador una grar liosa recepción, durante la cual rein no entusiasom indescriptible. Aumento de les sueltes

del Ejére'te
El Ministro de la Juerra, coronei Pi
sarro, ha declarado que el Gobierno es
udía scinalmente un proyecto de aumento para todo el personal del Ejérito.

BOLIVIA Banquate en honer del decter

Escaller

La Pat, 9.—El Ministro de Gobierno, outor Saraobo, ofreció hoy un grandio o banquate, en su cass habitacion, en onor del Ministro de Rejaciones Exte

ARGENTINA La impartación de azúgares ex

Regrese del aviador Cationes

El señer Agustin Edwards

Violenta explosión

Hoy se prodejo una violenta explosió n el vec'no pueblo de Ean Martín. Sa cree que haya habido numeross

El Centenarlo de Sa miento postergado

El regrese del Presidente

El nusvo Ministro uruguayo

Ayer vinieran à despadirse de noso-tres les pequenes a distas que durante nes quinc-na bea distréd con sus dan aux y picarescas comedias al público de Santiago que asiste si Testro l'ollicama Smestos enance un grupo de simpă

Minimum de \$ 960.00 cm. Los sitios tienen 15 por 85 metros. Datos y antecedentes en secretaria segundo Juzgado.

> ENERO 10

El 11 de Marzo próximo de 1911, 4 las 2 P. M., se sacarán á remate en el segundo Juzgado Civil de esta ciudad, los sitics números 174 y 175 de la Población La Quidora, por el

San Agatón

GAMBIO 10 7/8

EI 606

Dr. Walter Beyer que ha trabajado en el laboratorio del profesor HHELICH en Frank fort A. M. y que las introducido en Chile el 206, diriga actualmente la splicación del remedio y la curación de la enfermedad con cual-

WASSERMANN

AGUSTINAS ITAL des-10 AM, 2-4 PM

Banco Nacional

Oficina Estación

Abona sobre depósitos á la vista 3 por ciento En cuenta corriente. 3 ,,

«La Moza de Mulsa» y «Los Bohemios» representaron anoche con verdadero

Hipódramo Chile

J. Ig. Escobar

CLARAS 721,-Telef, 1881.

Caall's 1906.—Joicios civiles y comerciales. Particiones. He encarga de la redacción de LAUDOS y ORDENATAS.
Horas de oficina: de 8 4 11 A. M. y de 4 4 5 3 P. M.

de su viaje s Chilo, el ilustre aviador litaliano, señor Cattaneo.

Faita de brazos

Por noticias recibidas en el Ministeria de Agricultara, se sabo que meras mente empieza s notarse la fatta de brazos en las provincias del Norta de la Bapública.

Aceldante s us sportman

Mientras el sportman italiano, Juan

Dologavión a Uruguay

l introductor de Ministres, en nom dai Gobierno recibirá mañana en la ción del Retiro, al canocida baraba

El protecelo argentino-boliviano

El protección argentino-boliviano El ex-Presidente da Bolivia, general ando, comunicó hoy al Miritiro de Re-ciones Exteriores, Dr. Erresto Brach, us ba sido firmado en La Paz el decre empremo que ordena reamidar las re-ciences diplemáticas con la Argentina. El al decreto boliviano está conforme on lo paciado, mañana mismo el Go-ierno argentino publicará el decreto, na pondrá término definitivo á ceta natión.

La comisión popular, encargar a de aborar al programa de festejos e n que srá celebrado el Centenario del namiento del gran Sarmiento, ha scorda-o postergar su celebración hasta los timeros días de Marzo, fecha en que unicionarán las ercosias que en su hoor se han construido en toda la Rapúlles.

En les circulos diplomáticos es asegu-a que el Uruguay designas al doctor vaniel Mnico nara que reemplace al loctor Guzalo Ractires, en el cargo de dinitatro Pienipotenciario en ceta ca-ltal.

TEATROS

LOS LILIPUTIES SES

Son estor enance un grupo de simpé-cos artistas que parcean por el mundo si dimiautas figuras, haciendo vibrar fodas partes una nota de alegía y de ve, vocted La mayor parte de clos son on y blen proporcionades, sin las defor-idades in estiguas frecuentes en los en los ligras.

Tienon inteligencia viva y constante biran humor. Siben reir y hacer reir, Lievan con glacia y hasta con cierta satisfaccióu au pequeniama estatora.

Camo á tidos los attistas, les halagan los aplausos que el público les tributa y

Dorits, Sourcout, Dalin, Anale, Proprietad.

Premio Universo. 600 metros.

serie. Cierva, Pepito, Brillantina, Catian Colmito, Estvella, Fram, Elector, Be ta, Mr. Raft, Zorzal, Caprichosa.

erie. El Tagna, Teniente, Argostara, E cla Papirche, Bubyn, Juit, Tarpi Membrillo, Unyanita, Suspiro, La Per

TRIBUNALES

Causas en tabla CORTE SUPREMA

Martes 10 — Relator, el señor Pia Gamecindo Consiero coa Ross sez. A.—2 Recurso de queja de Ría A. T. onoseo, A.—3 Recurso de que Ednardo Provasoli, Tribunal Pleno.

CORTE DE AFELACIONES

primera [sección de les el control de l'esta d

A CPantomima Acuática», en la cual ten mincipales papeles juegan el cPaco Ilaro y el cPaco gordo.

Hoy quadarán terminadas las inestalación de la centra comima Acuática».

TEATRO UNIÓN CENTRAL

Con sala bien concurrida en las dos enciones funcionó anoche este featro. Esta roche proyectará, entre otras ciral. La Leyenda de la Santa Capilla, Acons de Sarvien, Acontura de Amor en Orlenés, la Novia daran Wotsman, Acontura de la Santa Capilla, Acontura de Amor en Orlenés, la Novia daran Wotsman, Acontura de la Santa Capilla, Acontura de Amor en Orlenés, la Novia daran Wotsman, Acontura de la more orlenés, la Novia daran Wotsman, Acontura de la more orlenés, la Novia daran Capilla Bauneurencia.

La groupesta de asta tentro signutar ncurrencia. La orquesta de este tentro ejecutará a el foyer on intercesante concierto, de à 11½ P. M., al que la entrada es com-stamente libre.

Martes 10.—Relator, el seño guise.—I Contra Gallismo Eus D.—9 Contra Amador Pérez. Detra Arturo Becerra. D.—4 Comiterio Aranda, D.—5 Alberio S. con Passenal Jara, A.—6 Tadeol con Ernesto Cotti, A.—7 Emilio con Carlos Meturana, A.—8
Peredo con Salvador Encine

ranado próximo:

Premio Uspeliata.—800 metros.

Dante, Alfalfa, Orita, Etiuc-ma, Abda.

Viyella, Josiana, Tempoval, Coraje, Pobrascator, Rangeli Jón, Norah White, Peñascato. Danseur II, Pellín, Iroskia, Iponamichi, Emoción.

Maries IO.—Relator, el assior Bi
T.—I Samarlo por muerte de Al
Disz, A.—2 Contra Luis Leiva.
Aurera Zamorano contra Rosa So.
4 Contra Luis Cervallo y otro.
Justo Pastor González con H.
Avancibla, A.—5 Pav Lira v. de (
Jusé Verano, A.—7 Jusé Elias Vé
con Freca, A.—8 Alberto Elias y
con Brasadelli y Fomegalli, A.—
desto Pargi rosa J. Europes Lato
10 Elias Silvaz otro con Ricard
mán G. A.—11 Emilio Vigorov.
Enrique Marella, A.—12 Ismael B
con Valerio Merobina, A. Chalupa, Corsje, Follage, Juguetona, Abda, Vivella, La Finnza, Fanipa, Pi rouette, Danseur II, Buena Rass, Souri-re, Iponsmichi, Parisién.

El ex-Roy Manuel de Portugal Londres, 9.—Anuncian de Richmand que hoy se esporado en esa ciudad el ex-Rey don Manuel de Pariugo, quien to-mará posesión de su nueva residencia

RUSIA Nuevos tembiores en el Tu questan

Allanza chine slomina

ESPANA

San Peleveburgo, 9. — Un telegrama d libau, da cuenta que hoy socallo en es merto el steamer «Rossia», siendo es

con nute organisaron una manifes netion dalante de la estátun del fizariesa fey en favor de Francia. Las manifestantes, en medio del ma-or entusiasmo entonaron á grandes vo-es la Marsellesa. Las autocidades envisron nunerosas nardias al sitio del enceso, donde so redojo un sangriento choque, remilau-b estidas echo porsonas. La policía redojo de prisión á ocho de a más exaltados.

El ex-Sha de Persia Barlin, 2 — E ex-Sha de Parsia Ahmed Chan Kadjar partic hoy de esta capital en visje á Meram. Agregado naval turco

Berife, 4.—El Gobierno de Tarquie la nombrado su primer agregado naval la Legación Otomana en esta capital ETALIA

ALEMANIA Manifestación en faver de Francis

Berlin, 9.— Un telegrama de Mei muncia que á consecue eta de que l' obtica de esa cindad negó el permiso no tado pará la colebración de un con arto, los miembros del Club Atlétic la Loloraine organisaron una menifes ación delante de la estátua del Marieca

Misa en ol Panteén Real

Diputado electo Roma, 9 — Un telegrama de Vigevano da cuenta de que en les eleccionas de diputado verificadas aver en esa ciudad fué elegido el honorable Boltani.

El nuevo Gabinete austriaco

Londres, 9.—El descarrilamiento de quadido definitivamente consultutido con treines producido ayer en Garkieloop, ha los siguientes políticos: revestido las proporciones de una vardidada definitivamente consultutido con los siguientes políticos:

El pánico que se modajo entre los pasejeros, fei indescriptible.

Según datos de ul los hora, re sabe que han perecido en este secidente dece pasejeros, quedando más de 5) gravemente heridos.

Las demás ministro de Justica, Dr. V. de O.bem pasejeros, quedando más de 5) gravemente heridos. Lis damás misistos serán censo dos per los mienes políticos del autris. Gabinete.

Pakin, 9 — A pesar de la excesi erva guardada en les circules dip condessa capital, se tiens conce

El Roy en Mellia Grandes temperales

BRASIL

Es el dique ficiente

alvos del Harem IDA SOCIAL



to templo de San Francisco, que e nos afios de incesantes esfueixas pi evantar mediante el óbolo de la co

A San Bernardo partió la familia de la señor Jorge Forres Boonen y de la señora María Solar de Torres.

Liemu.

A San Bernardo partió la familia de Ha nacido na hijia del señor María Solar de Torres.

— Ha nacido na hijio del señor Manuel

de Valentuela.

— La familia de Castro Oridar se fué

San Exmardo.

— Dentro de poco parie à Penco la fa
milia Méndez Egoiguren y Dueñas Mén
les.

Termas de Tolhuaca

Ve anoan actualmente eu las termas
te Tolhuaca;

A partido un a situación es portua da aquella termas
to, michach en de Constitución.

A partido a Duraca de Constitución.

A partido a Duraca de Constitución.

Concler te en Valpavaiso

de Valentuela.

A partido con eu de aberte auticido con
delindes en vicinto a la cuma de concessor de conce

A Zaffaroni.

Conclet te en Valpavsiso

El Jueves 12 del presente mes se lle:
varà à s'escto en el Salón Alemán, el conserto organizado por el sentr Joseph
Discles y en el que tomarán parte, ade no maneroso grupo de conceldes archo un numeroso grupo de conceldes archo de la distingula maestro ya nombrato un numeroso grupo de conceldes archa fundo Fanta Teresa, an Rancagrup, hau partido las an invitas Barta,
Mercedes y Graciela Kaulen Ozea.

Teléfono legiés 1120

Ocreo 3 — Caella 76

En la iglesia parrequisi de Coricó se sevo á serecto snoche á las 7 y media e bastico del niño Fiavio Oscar Ednavdo. Nijo del apreciable comerciante don Fermande Rejas Martinez y de la señora Con licencia del señor Cura pérroco, tetu en la ceremonia del bautiso el R. P. Co. en "re de la Moreid, fray Pedro José fián, si viendo de padr.nos don ente dones y doña Sara Pérez.

A Europa

A Kuropa
En Marzo próximo se dirigirá á Euro
na la señora se ra Covarrollas v. de O-sa
compañada de aus hijos l smasl y Jorge
Ossa Coverrabias.
El señor Rsimundo Valdée Riesco,
nfora Teresa Freire de Valdée y famil
y, partirán á Koropa próximamenta.

efora Teresa Freire de Valdes y fami, i, partiràn à Boropa próximamente.

Ha llegado à Europa, procedente de Lhife, don Teodoro Fra adempta Cristi.

En Febrero preximo se d'igirà à Europa el señor Oscar Edwards Belio El 6 del presente se cirigirà a Furopa el distinguido abogado d. a Emissio Bardail, acompañado de su señora es

Continúa delicada de salud la señora faría E. hever la de Eyzaguirre. - G. ave continúa don Fabio Zafiarte

Maria E. Esveria de al de la la companio de la companio de se encuentra el Supernita ndente de Aduanas, se foro Salvator Zegera.

— Be encuentra enferma, de gravedad la seflorita Paulina Santa María Elisaide.

— Se acentúa la mejoria en la salud de lei seflor And es Ramira.

— La seflora Colida Espinosa de Manvilla, que desde la cen un mes a encuentra gravamente enferma foé a melida a una seila operación que festuranni la dicurer seflores Marcos Dunoso y Sundos Labbé.

— Be en testra enferma de algún colidado la seflorita Elvira Priato y de Barra.

Al para seeguir viage à Consepción particò apara seeguir viage à Consepción particò de per Remano.

Al mismo punto parte hoy la familia con de remano.

Al mismo punto se dirigirà don Jouts Cranier y familia Vonte.

La familia Donoso Donceo particò apara seeguir viage à Consepción particò apara seeguir viage à Consepción particò apara seeguir viage à Consepción particò de con co Garretón.

Al mismo punto don Alfredo Crischa Polo Contens con con la señorita Euro Convento Convento con la señorita Composita Convento con la señorita Convento convento de la señorita Convento con la

Pasajeros a los Estados Unidos LAMPORT & HOLT LINE

BUENOS AIRES, BRAZIL, NEW YORK SERVICE

Monthly railings of direct Passenger and Mail steamers from Buenos Aires
aw York, Casling at BRAZILIAN PORTS and BARBADOS.
The steamers are all recently constructed, are fitted up in the most luxurious
up-to date manner, and have installation of WIRELESS TELEGRAPHY.

NEVY SALINVES.

NEVY SALINVES. NEXT SAILINGS:

«VASARI», 12,000 tons. Sails from Buenos Aires 10 th Jan. 1911. «VOLTAIRE», 11,745 tons. Sails from Buenos Aires 10 th Feb.

Passengers for New-York may also book direct from BUENOS AIRES in con in with a. a. aRYRONs and a TENNYSON, which sail from Ro de Janeiro a beginning of every mouth, the voyage from the River Pate heing made by irst class passenger steamers of the Royal Mail S. P. Co., Pacific Steam N. or Messagerics Maritimes. igh passages issued from Valparaise and Santiago.

Juncan Fox y Co. SANTIAGO -- VA PARAISO

GENERAL AG N S FOR CLILE AND PE U

Próximamente parte á Penco la familia Maroto Eguiguren.
—La familia de Castro Ortósar se foé
Esa familia de Castro Ortósar se foé
Esa familia de Castro Ortósar se foé
Esa familia Mendez Eguiguren y Dantas Mén
les.

Valenzuela y de la señora Luisa Villeia
de Valenzuela,

Fallocimientos

Ha dejado de existir en la ciudad de quique, después de haber sufrido con la les.

E Jaéves próximo, á las 9 de la ma-fi.na, se celebrasá usa misa, en el tem-plo de la Me ced, por el discano del ajus de la seflorita Rebecs Gómez He-irera.

von Emiliano Figue oa

En el curso de la presente semana partirá à Viña del Mar, à nasser la tra-porada de vana, el ex-Vicepresidente de la República don Emitiano Figueroa Lavrain, acompañado de su sañora y fa-milia.

Don José Manuel Soffia

Dapprés de una pencas y larga enfer-medad, y á la avanzada edad de retenta años, falleció antenoche en Valparaiso el reflor d'un José Mannel Soffia. El fallecmianto del sefior José Ma-nuel S fiar cubre de lutto à numercas y distinguisas familias de nuestra socie-dad, que hoy lloran la irreparable per-dida un ida. Sus funavias as afactuaron avando.

és de unsa solemes bonzas en la ca-la de los RR. PP. Franceses.

Mercado de Valores

Pamoior Corrientes Santago, 9 Enero de 1911. ACCIONES BANCARIAS

ACCIONER BANCARIAS
Cott
Unile, responsabilidad \$ 200,
pagado \$100
Escando de Obile, responsabitidad \$ 100, pagado \$ 100
Hipotecario de Chile, responsabilidad \$ 200 pagado \$ 125
tatiano, responsabilidad \$ 20
pagado \$ 20
Narional, responsabilidad \$ 100,
pagado \$ 40
Popusz, responsabilidad \$ 100,
pagado \$ 100
Escando \$ 100
Escando \$ 25
'actiano, pagado \$ 25
'actiano, pagado \$ 35

s too, pagado \$ 35

"actiago, responsavilidad \$100
pagado \$ 100
Union Consectai responsabi
lidad \$ 20, pagado \$ 20
ACCIONES MIRBERAS
tiantana, responsabilidad £ 1,
pagado £ 1
Andacollo, responsabilidad

liantafa, responsabilidad £1, pagada £1
Andacollo, responsabilidad \$15, pagada £1
Combarbaid, responsabilidad \$25, pagada \$26
Uhaiaco, responsabilidad \$20 pagada \$26
Chaico, responsabilidad \$100, pagada \$20
Catico, responsabilidad \$100, pagada 100
Lirquén, responsabilidad \$100, pagada 100
Lirguén, responsabilidad £1, pagada £1
Data pagada £1
Data pagada £1
Data pagada £1
Data pagada £1

ACCIONES SALITRERAS

responsabilidad £ 1, pagado £ 1

vansada, responsabilidad £ 1, pagado £ 1

vansada, responsabilidad £ 1, pagado £ 1

Ondelaria, responsabilidad £ 1, pagado £ 1

Onsatilis, responsabilidad £ 1, pagado £ 1

El Boquete, responsabilidad £ 1, pagado £ 1

Lastenia, responsabilidad £ 1 pagado £ 1

La Santiago, responsabilidad £ 5, pagado £ 1

La Unión, responsabilidad £ 5, pagado £ 0.

Los, responsabilidad £ 1, paga

Los, responsabil dad, £1, pags

Maria Terese, responsabilidae

TIXIER Y DIAZ

Teléfoso legiés 1120 Correo 3 — Casilla 76

Gras establecimiento de ballos Entrada general: San Antonio 382

Apertura del Baño de Mataelán Baños de duchas sistema Padre Ta

Ranos de duchas sistema Padre Tadeo, único remedio para majorarse de
Reumatiamo, Gotas, Ciáticas.
Baños Turcos, Rusos, Miserales,
Ohllián, Golina, Aicalina, Mercurisles,
Tibios, etc., etc. Recomendamos nuestro departamento para señoras. Todos los camarines tienen lus y campanilla siécticas.
Para comodidad dei público el estahlecimiento estará ablerto los días Domingo hasta las 6 P. M.
Asen y cemerado servicio

Toléfons inglés núm. 1956

Lunch
Anteayer, al señor Laurencio Roldin
ofreció en Miraflorre un espéndido
onch a un grupo de anigos.
Entre otras personas además del fes
ejante, asistiron las signicotes:
Señora Corinda Vilismeeva de Rol
dán, Horlensia de Arévalo, esfortias
Evira y dubira afraca, E tery Aida
Roldan Vilismeva, señores Emitio Mo
rales y Famisco Arévalo.
Falle C miento
En la madrugada de ayer falleció en
ta parsiso la resuctab a señora Valorzuela ha
valezuela v. de Tengner, victima de un
afaque al criszón.
La muerta de la señora Valorzuela ha
causado hondo pesar en nuestra socie
dad, en dosde era justamenta e precida
por sus cualidades de madre sjemplar,
condadis sa y caritativa

La muerta de la señora Valorzuela ha
causado hondo pesar en nuestra socie
dad, en dosde era justamenta e precida
por sus cualidades de madre sjemplar,
condadis sa y caritativa

La muerta de la señora Valorzuela ha
causado hondo pesar en muestra socie
dad, en dosde era justamenta e precida
por sus cualidades de madre sjemplar,
condadis sa y caritativa

La muerta de la señora Valorzuela ha
causado hondo pesar en muestra socie
dad, en dosde era justamenta e precida
por este cualidades de madre sjemplar,
condadis sa y caritativa

La muerta de la señora Valorzuela ha
causado hondo pesar en muestra socie
dad, en dosde era justamenta e precida
por este cualidades de madre sjemplar,
condadis sa y caritativa

Lincolne de Taital, responsabilidad

12 pagado £ 10

progreso, responsabilidad

2 l. pagado £ 1

progreso, responsabilidad £ 1,
pagado £ 1,
pagado £ 1,
pagado £ 20

diraflores, responsabilidad

2 l. pagado £ 1

porase, responsabilidad £ 1,
pagado £ 1,
pagado £ 1,
pagado £ 1,
pagado £ 20

diraflores, responsabilidad

2 l. pagado £ 1

porase, responsabilidad £ 1,
pagado £ 20

diraflores, responsabilidad

2 l. pagado £ 1

pagado £ 1,
pagado £ 20

diraflores, responsabilidad

2 l. pagado £ 1

pagado £ 1,
pagado £ 1,
pagado £ 20

diraflores, responsabilidad

2 l. pagado £ 20

diraflores, responsabilida

lor del Desierto, responsabi-lidad \$ 1,000, pagado 1,000

Flor del Desterto, responsabilidad \$ 1,000, pagado 1,000 pecos Grande de Taltal, responsabilidad \$ 5,000, pagado \$ 6,000 lidad \$ 5,000, pagado \$ 6,000 lidad \$ 1,000, pagado \$ 1,000 years of the control of the control

7 Therra dei Fuego, responsabilidad £ 1, pagado £ 1

\$ 500, pagado £ 50

La Alianas Chilens, responsabilidad \$ 500, pagado £ 12.50

La Americans, responsabilidad \$ 500, pagado £ 12.50

La Americans, responsabilidad \$ 500, pagado £ 15

La Chilens Consolidads, responsabilidad \$ 500, pagado £ 15

La República, responsabilidad \$ 500, pagado £ 25

La Santiago, responsabilidad \$ 25, pagado £ 5

La Unión Chilena, responsabilidad \$ 25, pagado £ 5

La Unión Chilena, responsabilidad \$ 25, pagado £ 5

La Unión Chilena, responsabilidad \$ 25, pagado £ 1

Acciones pivezenas

Amalgamación, responsabilidad \$ 500, pagado £ 10

Acciones pivezenas

Amalgamación, responsabilidad £ 1, pagado £ 1

Ancarera Internacional, responsabilidad £ 1, pagado £ 1

2 Ancarera Internacional, responsabilidad £ 1,000, pagado £ 100

Bolsa de Comercio, responsabilidad £ 100, pagado £ 100

Cerveccias Unidas, responsabilidad £ 100, pagado £ 100

Cerveccias Unidas, responsabilidad £ 100, pagado £ 100

Eliada £ 100, pagado £ 100

Cerveccias Unidas, responsabilidad £ 100, pagado £ 100

Eliada £ 50 pagado £ 100

Eliada £ 500, pagado £ 100

Eliada £ 500, pagado £ 100

Eliada £ 500, pagado £ 100

Eliada £ 100, pagado £ 100

Eliada £ 100, pagado £ 100

Eliada £ 100, pagado £ 100

Eliada £ 1000

Banco Popular

Autorizade por Decretos Supremos de 19 de Octobre de 1887 y 16 de Octubre de 1907

Capital Autorizado \$ 5.000,000 Capital Pagado

CONSEJO DIRECTIVO

PRESIDENTE

VIOE-PRESIDENTE

Aleiandro Valdés Riesco

Domingo Ibarra CONSEJERO8

José S. Muñaz Bezanilla Luis Enrique Campillo

Guillermo Persira I. Vicente García Huidobro

GERENTE

Francisco A. Gelis R.

Coad agésima séptima Memoria que el fonsejo presenta á los señores accionistas al terminar el segundo semestre de 1910

El Balance del semestre deja una utilidad de. Proponemos la distribución siguiente:
Un 6% semestral sobre las acciones antiguas.
Un 3% sobre las acciones de la nueva emisión
A Fondo le Reserva.
A Fondo para Futuros Dividendos.
A Fondo de Ahorros y de Retiro.
A Fondo de Castigos
A Gratificación de Empleados. 5,000 11,381,56 7,475 97 \$ 89,427,53

Aprobada la distribución que precede, el Fondo de Reserva quedaria elevado á cuarenta y cinco mil pe-el Fondo para Faturos Dividendos, á cien mil peros. Corresponde à la Junta nombrar reemplazantes á los señores consejeros que han terminado su período.

(Firmado) -ALEJANDRO VALDES RIESCO,

(Firmado).-FRANCISCO CELIS,

Balance del Banco Popular En 31 de Diciembre de 1910

0	D	EBE		HAI	BER	
0	Capital	7.161,633,03		Bancos. Metálico (plata) Documentos en cartera y avances en cuentas corrientes	109,000.60 546,756.75 329.00 5.877 852.42 221,790 32	656,085.75
0	Fondo especial para cas- tigos. Fondo de Ahorro y de Retiro. Utilidad.	41,740.23 29,636.06 89,427.53	351,367,32	Macbles y Material Eienes Raices Titulos de crédito Gastos de instalación Edificios en construccióo Ley de Estampillas Operaciones pendientes.	39 204 55 484 907 65 793 270 50 16,000,00 425,912 16 462,32 47,454,68	
4		\$	8.512,940.35		No.	\$ 8 512 940 35

Ganancias y Pérdidas

90	DEBE	DEBE		
181	Gastrs de administración \$ 56,084.04 Ley de estampillas	150,511.57	Haber de esta cuenta des- pues de rebajar intere- ses pagados "y adeuda- dos	\$ 150.511 57 \$ 150.511.57
13	Suma	\$ 150,511.57	Suman	150,511.57
180	(Firmado).—GUILLERMO GANE	ARILLAS	(Firmado),—	FRANCISCO CELIS

Hemos practicado el Arqueo de Caja y examinado los documentos que constituye la cartera del Banco y podemos decir que está todo suficientemente garantido. (Firmado) -CORNELIO 2,0 ARAVENA (Firmado).—SEVERO UNDURRAGA

	Laboratorio Onite, bilidad \$ 25 pagada \$ 25	75	(30 de Junio y 31 de
18,500	Refineria de Annes de Vina del Mar, responsabilidad		Caja Hipotecaria 8%
1145	£ 1 pagado £ 1	319	(30 de Junio y 31 ciembre)
	responsabilidad & JU paga.	140	Banco Hipotecario 6% (31 de Marso
LAI	Telégrafo Coro resal, resenta-	29	Septiembre) Banco Hipotecario de

Septiembre)

Sanco Hipotecario de Chile

7% (31 de Marso y 30 Septiembre)

Banco Hipotecario de Chile

8% (31 de Marso y 30 de
Septiembre)

Banco Garantisador de Valores 6% (3 de Junio y 31 de
Diciembre)

Banco Garantisador de Valores 7% (30 de Junio y 31 de
Diciembre)

Banco Garantisador de Valo-7,300 sabilidad \$ 2. pag di Transporte nido: spor sabilidad \$ 50 pagado \$ 50 BONOS 171 Caja Hipoteszria 6 del 1%
(30 de Abril y 31 de Octubra

80 Caja Hipoteszria de 6 %del 2%.
(30 de Abril y 31 de Octubra)

170 Jaja Hipoteszria 7% del 1%
(15) (15 de Knoro y 16 de Julio)
Jaja Hipoteszria 7% del 2%

14 0 4 5 de Noro y 15 de Julio)

Banco Garantisador de Valo-res 8% (30 de Junio y 31 de Diciembre) 1014 Ba

dei 1% Diciemdel 2% de Di-1 Matadero de Santiago de Chile Precio de las carnes de D is Ene Encierra: vacunos, 447. ovejunos, 1108

Ventar:

Jarna de buey, 1.º clase, de 78 4 °8 el kile

Id 2.º 70 4 76 °

Jarna de novillo 1.º 70 4 76 °

Jarna de novillo 1.º 70 4 76 °

Jarna de vaca 1.º 80 6 °

Jarna de vaca 1.º 80 °

Jarna de va Encierra: vacunos, 447. ov junos, 1108

In lab

BAI



HOY

"La Mañana" ARIO INDEPENDIENTE È IMPARCIA

-Redacción y Administra 1087.—Casilla 1847.dral número 1037.—Casilla 18 Teléfono Inglés número 2354 -Subscripciones-

AVISOS CONOMICOS

vos por cada 10 palabras

Onomastico

El dia

Cambio

FLAZO	LONDRES PARIS MADRI					
O dias	10 15/18	1 143	1.25			
	102	1.12½	1.28			

regirá desde el a il 10 de Emero-recarito sriemes, can illego ao Bescaria, Huefrano 2940; res Canto, Rosas 2841. Sotica Santo Domingo, 21 de otica La Dominica, Recoleta, bominica; Botics Aucio K il Rosche; Rotics M. A'avado.

Sabina Hojasa, de Leiva, An-P. del Carmen Toledo de C. de: Cella Jiménes Moreac, tocalia Persita, Herrera 1187, ng. San Pablo 5301, Josefi Isidro 532; Aurora O Amg Alva

nstituto Central Metereolo-E.co y Geofísico de Chile imperature hajo abrigo. - Máxima 12 Mínima 18.4 mperatura à cielo descubierto.—Maxima 5x 0. Minima 10 6

9 de Enero de 1911.

	9 p. m. de ayer	7 a. m.	2 p. m.
femperaura ba- je abrigo arometro & o	19.4	18 4	29.4
(m/m)	40	58	81
por de agua	6.6	9.0	9.6
dirección del tylento	S.E.	Calma	5.W.
viento por mi- nuto	96	alma	223
irimos nublados			

teoros: Neblina en la mañana la en 21 horas:

GULTO GATOLIGO

JUBILEO CIRCULANTE

IARDIN Central TELEFONO 1077

Ceronas, ramos, etc.

Jardin Recoleta

723 - Balmaceda - 723 Enorma existencia de papas, floraba nemas dobies, Tolipas, variedad papa si, narcisos, gladiolus, etc. Vende desde una docena

Renuncia

indeclinable

or señor Common.

signieste recuncia:
«Santiago, 9 de Evero de 1911.—Iina
«Municipalidad:—Ruego á US re dig

lei año 1909.

La presenta renuncia no implica el jus US, si lo estima necesarlo, pida al untrascripto tod a cuaración que tenga ación con el infirme sobre finanzas nuncipales: que ha elevado á conoclibiento de US vuestra comisión Arbitica y Contribucione. Dios guarda á US — (Firmado) — C. Recabarren León.

Comusicaciones telegràficias en Tarapacá

Se ha sutorizado á los señores Alfon-so de la Fuente, Augusto A de Aguirre y Gustavo Lange, para estableco- una compaña de conunciesciones telesforicas en la provincia de Tarapacá.

Chileno failscido en Canada

Uniterio la incluse en dense de la Consul General de Chie en Canadà ha comunicado al Ministerio de Relaciones que, con fecha 8 del mes de Octubre del año último, falleció en Vanevaner el ciudadano chileno don José Ciodonilo Minada.

Los herederos de este señor encontrarán en la oficina/de partes del Milisterio de Relaciones diversos de cumentos reiscionados con bienes de jortuna que el tenor. Mirada ha dejado en la jetudad de Castro, de la provincia de Chileé.

Edificios públicos

FONDOS PARA DIVERSAS OBRAS

El Director de Obras Públicas foé su-torizado ayer para girar por la suma de \$106,170, para pagár con ella diversas obras en la catación Mapocho, liceo de Tal-a, escuela de la calle Nuble y Pala-cio Bellas Artes.

Palacio de los Tribunales

OBRAS DE SANEAMIERTO

El Ministerio de ludustria expidicayer un decreto aceptando la propuesta presentada por don Juan Lumeden, por levar à cabo le instalación de las obra de sansamiento en el nuevo Pelacio de los Tribonades de Justicia, por la suma de \$19,716.

Defuncio nes

Teresa Rojas, de I año; María Opazo Horacio Woreno, de I: Ramón Díaz.



Sam Antonia esquina de Merced

Acabamos de recibir un inmen-so surtido de URNAS METALLI-CAS y de MADERAS FINAS im-portadas de Estados Unidos, co-mo ser: Caoba, Encins, Boble Americano etc. etc.

La CENTRAL es la única en Chile e., el ramo do Pompas Fúee-

Juan Forlivest.

siéfonos Lugiecos5-Nactonal 460

Pompas Funebres

es LA CONFIANZA Estado 11. - Teléfono ing és 689

liegadas en el vapor «Hughensen por conducto de la Cesa Cresce y Ca., in menso sutidio de URRAS METIGLAS merco Adiantas, y de MASERIS FIMAS como cer cadro, palo cento, conco, etc., etc. LA CONFIANZA en la casa mejor sur tida de Sad América, atendi la con esme-ro por su propio dueño.

San Biego 282.-Teléfono Inglés 689

Consejo do Estado

LA PE-IÓN DE AYEN. — JURAMENTO DE US COMSEJERO. TERNAS JUDICIA-LES. CANÓNIGO DE LA CATEDRAL.

En la tarde celebró sesión el Consejo de Ettado, bejo la presidencia de S E e Fresidente de la República, y con sus tencia de los consejoros señores Apuliras Vargas, Alemany, Bannen, Bello, Risan estrar à sus oftions una despliada expo co, Figueros, Maclver, Orrego, Palacires y Villalobos, y los señores Monitre dei Interior, Justicia y oce Hacinda.

Ante el señor Ministro Fdel Lote in presió el juramento que i rescribe el regismento de la corporación, el custo de la corporación el rusvo consejero señor Cristóbal Villalobos.

Leída y aprobada el acta de la sesión alterior, el Consejo prestó su apoblo ción el signiente preyecto de ley despechado por el Congreso Nacional:

Artículo farico.—Agreganse en la ley de presupuestos del Ministerio de Insuración pública de 1911 los signiantes trucción Pública de 1911 los signiantes dente de la corporación de leccheras y icoheros y de testros.

A equitimación del 3611 (tem al Dan el actoración de leccheras y icoheros y destros.

tems:
A continusción del 3,611: ísem al Deuchell Schule, \$ 6,000.
A continuación del 3,624: ítem al Colegio de Niñas La Tuetración, de Quillote, \$ 4,000.

ta, \$4,000.
A continuación del 3,644, frem al Co-legio María. Auxiliadors, de la Avenida Matta, \$3,600.
El Consejo prestó además su accerdo para que se somesta á la de liberación del Congreso Nacional el signiente proyecto

Díaz Leoa don Alberto, y Mujica don Julio. Para juez del segundo Juzgado del Cri-ten de Santiago, señoree:

Barra don Frank'in de ia Quesada den Frank in, y Santapau don Francisco.

Para juez suplente del primer Jozga-o de Caricó, señores:

do de Caricó, señores:

Donoso den Juan Luis
Erbeits don Arcadio, y
Lopés José Luis
Para juas supente del segundo juzgado de Caricó, señores:
Gónzales Francisco,
Juan Etani-lado y
Plaza Juio
Para juuz uplente de Loncomilla,
señores:

eñore:
D noso G ez Gaillermo
Pomar Joan Romón y
Quintana Ang-i
Para juez supente de La Unión,

Para Juez sepente de La Condi, ceñores:

Gizza es Faderico
Gizza es Faderico
Gizza es Carlos, y
Kamirez Rafael
Para Juez supiente de Taltal, señores:
Contraras José Angel
Chevas R b-rto, y
San a Cruz A fredo
Para promotor Fiscal supiente de Quillota, señ res:
Garces Vera Rodelindo
Figueros Lasceno Josqu'in, y
F gaeros den Julio
Para Promotor Fiscal supiente de San
Felips, señores:
Figueros Julio

Figueros Julio
Gueralaga Eleodoro, y
Robles Enrique
Para Chantre de la Catedral de San

Para Chantre de la Catedral de Sanliago señores:

Manuel A. R.man
Lu's Ormpiao, y
Miguel O aro
Para mae-tre secuela señores:
Luis Campino
Mi-ne: O aro, y
Fedipe Salas
Para Tesoreros, señores:
Miguel Charo
Fedipe Salas
Para Canómizo de Merced, señores:
Maguel Charo
Fedipe Salas, y
Gilberto Fosazalida
Para canómizo de Merced, señores:
Manuel Meza
Er att Madaniaga
Juan Salas Erráuniz
Con informe del señor Bannan el Consejo prestó an scuerdo para que con las
salvedades hechas por el fiscol sesprenban los estatutos y se corceda per-onalidad juridera sía sociedad demo-biada
Liga Protectora de Estudi-u es Pobres,
U-ión de Practicantes, Cinb Lantaro de
Tro sil Barca y Ciub de La Unión de
los departementos de Chillan, Va parafes, Llaima y Taltal, "sespestivamente.

Ferrecarril à San Antonio NURVO ITINERABIO

El Ministerio de Industria aprobó aper el itinerario propuesto por la Di rrección General de los Ferrocarriles del Estado para el tren número 55 del ramal de San Autonio, on virtud del cual se acticipa una hora la eslida de Alameda del tren indicado.

Ferrocarril del longitudinal

El Ministerio de Hacienda ha concedi do primiso à la empresa del ferrocarri longitudinal para desembarcar sus ma teriales en Papudo, Los Vilos, Tongoy y Carrixal Bajo.

Cimara de Diputados No celebró sesión ayer la Cámara por

PRECIOS SIN COMPETENCIA

La Chilona
an Biego 282.—Teléfuno Inglés 689
La úcica ique vende en Obile un 50
or ciento más barato.

A. Boher.

Propietario de las empresas.

Cobros indebidos

CON MOTIVO DE UN DESUNCIO

Municipales

reglamentos de echernas y secheros y de testros.

Este é timo ha sido hacho á remijan r de na mejorea ordenarzas que al rer rento están en vigencia en Europa ; Busnos Aires.

Dingachados estos dos proyectos di reglementos, que asrán pracentados á il consideración municipal, en la están extraordinaria de esta tarde, los neflare jefes comentaron á ósborar el proyecto de reglamento de cementerios

(emi lones

I a Junta de Al'aldes se reunirà à las 4 : media de hoy para abrir las produes tas de artículos de escritorio y de lim

tes de la numera de la ley de presupuestos la ley de 1911.

En seguida el Consejo -formó las siguientes termas para los cargos que se indicam:

Para promotor fiscal de Imperial, se fiores:

Allende d'in Matías

Protaccion à las Industrias

DE GRESO INTERNACIONAL DE WA DINGT

El Gobierno ha sido nivitado para ha cerse representar ante el Congreso de la Unión internacional para la protección de inúnst ias que tendrá legar en Wéshing on, el 15 d. Maxo prexum.

El Ministerio de Relaciones. Exteriores ha designado como delega lo de Chile á este Congreso al señor A borto Yoscham.

l egación en Francia Adicto militar á la Legación de Chi n Frencia ha sido nombrado el mayo

Ministerio del Interior

Se ha designado a don Roberto Jor-quira Castro para que reemplace al jefe de sec ido del Ministerio del Interior, durante el foriado y chelates 1º y 2º, respectivamente a los esafores Galilarmo Silva Leon y Sa vador Fernándes. Sociedad Escuelas Nocturnas

Deciedad Escuelas Nocturaes

Dra Obreros

La Sociedad Escuelas Nocturaes para
Obreros celebró sesión el 7 del presante
con asistencia de 13 socios.
Se trató de les asuntes que á continuación se indican:
Se dió cuenta de la solicitud presentada por don Manuel José Prieto para
iocorporares á la institución en caidad de soci- activo. Puesta en votación, né aceptada por unanimidad.
En conf.rimidad à los estatutos es ellgió el siguiente directorio que regirá los
destinos de la Sociedad durante el año
en curso:

en curso: Presidente, don Alfredo Santa Maria Sarchez, director de la Recuela Davida den Joan Benavente Serseno; di ecto de la E-cuela Franklin, don Luis Matt Larraio; secretario, don Josquin Errézo riz Vergars; tesorero, don Raúl Valdé



Papeles Pintados

En realisación: ellicato, polvo y liqui-do 2 qu por 5 Th; pin-ture biance y de eo ore; barnices para carrusjes «Valenti nes»; aceito y aguarras. El surtido más grande y barato de Santiago as encuentra en

La Gampana de Orc

Falas apretadoras BRABUEROS

aparatos ortepádiasa BMANDO CHAPPUIS, especial:

Viña San Carlos José Luis Loo

| Huérfanos 957.—Teléfono 6009 | VINOS RESERVADOS | 50 cajón | 70 Vino suelto en barrilitos desde 35 II tros á 0.50 y \$ 1.00 el litro.

4 I

sus pedido

Ecos del siniestro en la Estación Central

El Juzgado del Grimen Incia syer el sumario. El reo Alarcón presta su primera declaración. Algunos empleados han sido citados á declarar. Gon el Ministro de Industria y Obras Públicas. Instalación provisor a de las oficinas. apertura de la boveda. Se encuentran

Otras noticias de interés

El pri ner Juzgado del Crimen, que live don Fermía Donoso Grille, dedico yer la mayor parte del día en iniciar el omati por el incendio de la Estación e trel de los Ferrocarries del Estado, fiu de averigosar (se responsabilidade). En la tarde de ayer, á la salida de la Sala Presidencial, tuvimo: ccasión de contrevistar al Ministrio de Indivistria, secondo padan racser sobre alguna per

Las Ferias del Centenario

DEGENERAN EN GARITOS

PLAZO DE LA COVERSIÓN. MEDIDA DE LA INTESDENCIA

La prenea, unánimemente, ha venido denunciando los diverses garifos que fancionan en la cancesión conocida con el nombre de «Ferias del Centenario» y setablecidas en la carretera Norte de la Alameda, entre Cisnínegos y Brasil.

Las Ferias faceron establecidas en sepaseo, como centros de diversiones y cercos, con motivo del Cente ario.

Durante esa temporada las Ferias es maturieron en un marco de moralidad y decencia, que ha dejenerado després, convirtieno o ese recinto en un certo de inegos de asar y de pernegrafía.

En vista de estos denuncios, la lotendenia pidió informes ai respecto à la

ayer su cometido.

El informe de la Sacción es completamente desfavorable á las Ferias y confirma con creces los denuncios bechos por la praesa de Santiago.

Estas Ferias, cuyo plazo de concesión termina el 17 del presente mes, fueren instaladas con el informe en contra de la Iutendeneia, que con cía, por fasetes antorizadas, la transformación que sufrifían.

antorizadas, la transformación que entriian.

El informe-denuncio de la Sección de
Seguridad será puesto en conocimiento
del Alcadde, para que tome las medidas
del caso con respecto á la concesión.

La intendencia, por su parte, decretió
ayer tarde la ciansura de estos garitos.

Aplantimos esta determinación, que
vene á concinir con sea centro de escándalos.

Y que en lo sucesivo se deja la Alameda en pax y libre de kioscos y galpos es.

305,000 pesos an billetes.

Castral dos Parrocarriles del Estado, a un de averigoar les responsabilidades que postain resone sobre alguna per esone.

Despnés del modio día, el señor Jues his compresor à su presencia al reo Leopardo Alarcón, cocinero del conceptito Alarcón, per el jugado del conceptito Alarcón, cocinero del conceptito Alarcón, cocinero del conceptito Alarcón, cocinero del Marcón del conceptito Alarcón, cocinero del Marcón del cocinero del inference del cocinero del Jargado resolvió que se mantaviera siempre la detención de Alarcón, paro dejando al reo en ilbre plático.

A fin de completar las investigaciones de la jesticia con mayor número de antecicantes y destales que exclarezona los hechos, ej jurgado resolvió citar para que presten dediaraciones á algunos empleados de la Empresa y é los guardienos de la primeros momentos del incendio.

Como han circulado rumores de que el origen que se hubiera interatod de jurgado ordenó practicar un escrepulo-con reconcelmiento en los reson carbonizados de Leonardo Vaquies, la unica vicima del laccondio.

Esta oxámon médico es con el objeto de ver el aparecen heridas ó tajos que den alguna luz respecto de esca rumores.

Entre los papeles quemados se encuentran las documentas innes y cuentas de casas comerciales, lo que acarcará de la comediante la cerción del servicio de la comediante la servicio de la casagondo precivido de la comediante la cerción de la comediante la cerción del servicio de la comediante la cerción del fuero del comediante la cerción del servicio de la conservicio de

nos negocios que la Empresa tiere pen-distres.

Se quemó asimismo el informe pasa-do ro ha mucho á la D rección General por la comisión encargada de lovestigar la defraudación verificada en el servicio de lubricación, denunciada por La Ma-

La liustre Municipalidad

NO SESIONÓ AVER

Parece increible que, á pesar del gene ral clamoreo por las malos servicios lo cales y por la angusticea situación por que at aviera la Municipalidad, los ilus tres adilas en contratados.

Otros estovieron toda la tarde en la asa Consistorial, pero á la hora de se a sa Consistorial, pero a in ora us se-join es hicieron humo. Es una verdadera celamidad, que pa-ra tratar sentos de interés, de bien lo-cal, se mescle la política municipal. Esta tarde es otro dís designado para sesionar extraordinarlamente.

Aduana de Santiago

ISTA DE LAS ENCOMIENDAS AVALUA DAS EL 9 DE ESERO DE 1911 1LE-GADAS POR EL VAPOR COBITAD.

autorizadas, la transformación que sufritísm.

El informe-denuncio de la Sección de
Seguridad está puesto en conceimiento
del Alcade, para que tome las medidas
del caso con respecto á la concesión.
La Intendencia, por su parte, deverté
syer tarde la cianeura de estos garites.
Aplantimos esta determinación, que
vene à conciuir con see centro de escéndidos.

Y que en lo sucesivo se deja la Alameda en par y libre de kiuscos y galpos es.

Dique de Talcahuano

ROTI IABINEXACTAS

En un diario de la tarde, creemos que
en el que tree útimas noticias, se publica el signilente párrisfo:
da Dirección de Obras Públicas tiene
ya muy acleantado el nuevo estudio que
en el que tree útimas noticias, se publica el signilente párrisfo:
da Dirección de Obras Públicas tiene
ya muy acleantado el nuevo estudio que
en el que trae útimas noticias, se publica el signilente párrisfo:
da Dirección de Obras Públicas tiene
ya muy acleantado el nuevo estudio que
en el que trae útimas noticias, se publica el signilente párrisfo:
da Dirección de Obras Públicas tiene
ya muy acleantado el nuevo estudio que
militar de Talcahuano.

Segúa se nos ha informado hoy, este
informe será enviado en la semans en
trans ta Mitristario de la Industria.

En pasosión de informaciones diciales, podromos afromar que la Dirección uno
ha becho nada á este respecto, pues no
tiene antecedente ninguno sobre is ma
tiene. drey (3) T. Arzanezul, Gregorio Amuna Legui, Castsgueto H. Frmanos, H. C. de Tror coso, Manuel Castro, Esteban Del, Orto, D. geowatier, Domínico del, Car los Delvearex. Hermann G.bert, Gath y Chaves, Hirach y S.Ivester, Otto Kalme (2), Ministerio de Ralaciones Exteriores, Falipa Arserrico Otto Palset, J. Pincetti, Scotedad. Nacional de Tegidos, Carmela Vial de Pinto Barraca "La Mapocho"

NOTIC AS DIVERSAS

Los carros especiales de los Adminis-redores de Sección en los FF. CC. sirven sólo pa a visjar por suntos del servicio.

Se sabe que por ese famoso carro se produjo el gran incendio que cuesta ante millones al Fisco.

La prueba es que el mozo y el cocinero se habían quedado completamente bo

Si lo primero, ¿cón o pudieron entrar sin ser vistos por los goardianes de la policía de los Farrocarriles?

En este caso podría esplicarse más fácilmente el verdadero origen del In-cendio, Averíguese.

El inspector nocturno, el mayordomo nocturno, la policia de los F. y los sere-nos, duo vieron salir humo del carro?

Como se ve hay muchas cosas que deben ava-lguarse, pues hasta ahora se prestan á meditac ó 1. D stinguidos caballeros de Linares frecieron un banquete al visitador de escuelas señor Nicanor Troncoso.

Manifestáronle sus aplateos por el eciarto y entusiasmo con que ha dirigi-lo la instrucción primaria en la provincia.

Un diario de San Carios anuncia que dos periodistas de esa ciudad esrán apa-eados. Allá lo saben con anticipación. El cobre chileno se cotiza en Liver-pool á £ 57,10 por tonelada de 2,240 li-pras inglesas.

El volcán Calbuco está melestando esde haca varios días á los habitantes

En Huerta de Mataquito se ha dado omicuso á las fissass organizadas para elebrar la llegada de la 1 a locomotora.

El Goblerno no ha parmitido que se oloquen ktorkos vaspac'anos en las sve nidas fiscales del Mapocho.

Se ha dispuesto que el Orfeón toque retreta los Jueves de 9 á 12 en este pa-seo. Verancaremos.

Licencias: Dos meses al ingeniero jefe de la Empresa de Avua Potable de San-tiago, don Jorge Neut. Dos meses de licencia al administra dor de Correos de Calama, don Francis-co Ouevas.

Un mes y medio se concedió al juez del Crimen de esta capital, señor Neftali Cruz Osñas. La Tracción Eléctrica debe llevar á cabo cuanto antes una "prolija revisión de los cruces de las vias.

Sin este requisito el servicio ya defi-ente, se hace intolerable. La ciudad es a que paga el pato. Ayer en la tarde por el mai estado del cruce de Poente-Catedral, se desrielaron 15 tranvías.

Cada accidente interrumpió el tráfico y más de 10 minutos. El cuidado hace

El carruozell de la Alameda, el aseo de as conductoras y la funda de los guar-dianes, permanecen inalterables. Por iniciativa del Sr Intendente, desaparacerán los galpones garitos de la Ala-ma la Hágaselo n ismo con el carronsell.

Dicen los vecinos que la calle que más mal pavimento tiene, es la de Esperan-za. Puede ser.

Les obreros de la Maestranza de los Ferrocarriles, bacen al señor director diversas peticiones. Se notifique à los jetes de talleres que

Afinaciones de pianos

BARRACA "EL SOL"

Pelicies 2843 - Telefond Ingles 145 - Edición

Antes de comprar en otras visiten esta casa en la que encontrarán surtido el más completo y precios los más bajos.

ANEXOS | Gran Pábica de Elaboracion: San Alfondo 577.

Depósito de Luma y Litre: Del'cias 2827.

Depósito de roble pera construcciones en todas dimensiones, desde 3,80 hasta 10 metros de largo en la calle Molins 77.

Ordenes y pedides aBarraca EL SOL Casa Matriz

GMO. LARIOS

MAPOCHO 1645 Gran Fábrica, en donde el comprador encuentra el mayor surtido y más facilidades para despachar con rapidez

sus pennos.

Esta casa tiene desvio de ferrocarril, gran economía para el comprador por carros completos, ahorra todo flete de carro tonaje además de la diferencia en precios. LLEGO CARGAMENTO DE PINO OREGON

ACIONES

KINDERGARTEN DELICIAS 948

Fusionado con el antiguo que dirigió don Francisco Medina, este curso ofrece mayores garantías de éxito que ni guno orro-Desde hay Lunes 9 se abren las siguientes clases á cargo de les profesores que se indicas.

Matemática, aritmetica, geometris, algebia, cosmografía, don Francisco Medina y don Ramon Ciménez, profesores de E tado, Gastellano, gramàtica, literatura, filosofía: don Amador Alca yaga, don Lorenzo Carvacho y don M, Retam I Balboa, pri resores de Estado. Francés, M. Lou s Berger, titulado en La Sorbona y don Artnro Morales Ferón, profesor de Estado. Inglés, Mr. L. Berrius, profesor de Estado.

Aleman y Latin, Mr. Jonhs Daniel Varigault, titulado en Inglaterra.

Ciencias Naturales, fisica, quimica é historia natural: don Salvador Gálvez, profesor de Estado. Misterias: dou Vicente Suan, profesor de Estado.

Ademas, se preparan alumnos para la Escueia Militar. Praparaferia: den Macario Navarro, normalista.

Internos, medio pupilos y externos .- MATRICULA ABIERTA

M. Retamal Balboa y F. Medina Rivera,

La calle de Ramírez, entre Eunador y Alameda, no se asea derdo hace 4 me sea. No pare Ud. por abí.

La Cámara de Diputados no celebro essión i noche por faita de número. A la tieron 20 diputados.

Han partido de Santi-go los jates eficiales que temarán parte en el viaj de Estado Mayor.

La exchraidna durard cinco dias y m efectu rá en Los Anden y alrededores Lo dhigirá von Hartrott.

Ferrocarriles

Aislades

PREVISIÓN DE MODERA

Cóssul de Chite en Zaragoza

El Ministerio de Relaciones ha cre-do un consulsdo particular de elección en Zaragora, nombrando para que de asmpaña dicho puesto al señor Deside-cia Clorica.

Comi ton de Bel es Artes

ALCIBIADES VICENCIO Alameda I rofesor, te ginecología y partes Consultas: De 1 á 8

MI FAMA CICARETTI S ESPECIALES

La San Diego

OREGON en bruto y elaborado

Farraca y Fábrica elaboradora da madaras

2320-San Diego-2320

TELEFONO INGLES 6166.-MATADERO



La Exposición regional de La Serena Gafé Rio de Janeiro Ultimas informaciones de Policía

Se obtiene un verdadero éxito

Los articulos exhibidos. Necesidades de la provincia. Conversando con un delegado del Gobierne.

En muestra edición del Domingo di mos cuenta de haber regresado à Santigo les delegados que designó el dipunta de la Serma de la Expesición Regional de La Serma Inmediatamente que, tuvimos conocimiento de su arribe nos dirigimos à en revistar à uno de ellos, el sento Ramejo di cincio de su arribe nos dirigimos à en revistar à uno de ellos, el sento Ramejo di cincio de su arribe nos dirigimos à en revistar à uno de ellos, el sento Ramejo de Exposición de Expesición de Enseñanas y Fomento Agricola, de quien control de construir de la finapación de Expesición la sido un franco éxito, que la sucerado todas las expesición ha que delado de mostrado una vez más si adelanto y desarrolo alcanasado por la egricultara e industrias de la previonia de Caquimbo. La Exposición, continnó, fancionaba un local sigo retirado de la cida de verso al mar, hebiendo tenido que ha ser grandes trabejos e ara deshacer los nonbores de arena que harás, para em aci ur el sua o y degal, em condiciones propiadas à su abjeto. La subvonci in que acordó el Gobierno para la rea inación de set certamen era de 15 mil pesco, suma excesivamento edicidas, insufficiente sim para el arena proporciusara situnos datos relationes propiadas é au tableto. La subvonci in que acordó el Gobierno para la rea inación de set certamen era de 15 mil pesco, suma excesivamento edicidade, insufficiente sim para el arena para del mestado non construír ucas espicionidas propiadas en regido de tal manera, que de construír ucas espicionidas propiadas en regidos estas para del accidada de construír de construír de control de produces es geolas é industriales y cuatro galues para animales.

La subvonci in que acordó el Gobierno para la cantere de la macra, que estado de la cante de la macra, que a de construír de la macra, que de construír de la macra, que a de construír de la macra, que de construír de la macra, que de construír de la macra de

PINO OREGON

A precio muy bajo, ofrece del nue vo cargamento.

Fábrica El Progreso Sotumey or Num 3

Sacursal: Alameda 2312, entre Ave-nida España y República.

Unices impetadores

= de Café == DIRECTAMENTE DE LAS

Haciendas de S. Paulo SANTIAGO

Ahumada 135 Talétana Ingiés 412 y 834

La explación de aguas en las covidiles, mediante la come para la caracteria de la ferrocarril longitural.

—Se scaptaron las ceviones de terres en en galpón de la casa número 317, en la para estas regiones, en un problem a vital para estas regiones, en presenta amayor brevenad.

Un caso típico de la escases de agus, en ocumenta a mayor brevenad.

La caro típico de la escases de agus, en ocumenta a mayor brevenad.

La caro típico de la escases de agus, en ocumenta a mayor brevenad.

La caro típico de la escases de agus, en ocumenta a mayor brevenad.

La caro típico de la escases de agus, en ocumenta a mayor brevenad.

La caro típico de la escases de agus, en ocumenta a mayor brevenad.

La caro típico de la escases de agus, en ocumenta a mayor brevenad.

La caro típico de la escases de agus, en ocumenta a mayor brevenad.

La caro típico de la escases de agus, en ocumenta a la ineccipción respector de donde aparendo de la casa número 317, con festa s'ambas culles, pocteneciente o mayor brevenad.

En preso momentos re consignió apa gar el incendio, alcarzando á quemarse en en galpón de la casa número 317, con festa s'ambas culles, pocteneciente o mayor por estado en caprola de la casa número 317, con festa s'ambas culles, pocteneciente o mayor de s'ambas culles, come securios de la casa número 317, con festa s'ambas culles, pocteneciente o de control de su para las orseduras perconados a decidade se para todas las afecciones en en galpón de la casa número 317, con festa s'ambas culles, pocteneciente o de caprola de la casa número 317, con festa s'ambas culles, pocteneciente de con control de separa toda s'ama eleganta y desencio se ocumenta de control de su para todas las afecciones en en galpón de la casa número 317, con festa s'ambas culles, pocteneciente de caprola de la casa número 317, con festa s'ambas culles, pocteneciente de caprola de la casa número 317, con festa s'ambas culles, cone en caprola de la casa número 317, con festa s'ambas culles, actual de caprola de la casa número 317, con festa s'ambas cull

de Jara Osomo, \$ 69 898 35 moneda co-le te y \$ 43 121.87 on de 181. Fare Caravianos, \$ 13 756 87 moneda a Triente y \$ 11 1030 86 or de 18 d. da Los presupuestos en oro correspon-

Charles of the second second second

pri prota as anira el... del actual, y de cuchino que ciaxó con luevas en le su passo ce ejecución será... Estas consiston en la prolongación de cien metros hácis abajo de las a tueles cien metros hácis abajo de las actuales cien metros hácis abajo de las cueles cien metros hácis abajo de la bajo para translatario de significación de la final d

EN LA TESORERIA FISCAL DE YUMBEL

Paratran ladro es y roban consi-derable auma. 20 mil peros desaparecides. Ignóraco quisnes sean les autores.

La Tescrería Fiscal de Yumbel ha ido víctima antenoche de un andaz gol-ce, l'evado á cabo con la mayor habiti-lad y sin que persona alguna lo haya

El fuego no alcanza á tomar proporciones.—Tres casas amaga-das.

HECHO DE SANGRE Un individuo es asesinado

En la comusa de Barrancas se des

Intenta desp jar de sus joyas á

odeinas se impuno uon extraordinaria
lorge en modere de Vacaciones
lorge en estraccionatorio en estracciona en estraccionatorio en estracciona en entracciona en estracciona en

EL INCENDIO DE AYER Principio de incondio. - En una carroce ia

Arriéndase

confortable oficina N 5. Galería Alessand

Verse Gran Hotel

Mu icip id d d: Santi go Patentos para el expendio de beb

Temporada ab erta desde el 1.º de Diciembre

MASAJES:

Senorita Gret & Appelqui Para demas pormenores: OFICINA S. SPENCER.

Pasaje Balmacada 11, calle Huérianos THE REPORT OF THE REAL PROPERTY OF THE PARTY OF THE PARTY

Con 20 por ciento de rebaja sabre precio de coste

Calidad garantizada COUDEU CAMALEZ Hnos. AHUWADA, II

ESTADO FERROCARR

Desde el Domingo 15 de Enero actual se pondrán en vigancia les nuaves ltine arios confeccionades para los trenes de la 2.a Sección combinades con les de la 1.2, 3.2 y 4.2 Secolones, cuyos trenes se movilizarán en la forma siguiente:

Trents de pasajeros de Marte á Sur

	1 1 1 1 1 1 1 1 1	BARRIE THE PERSON	
Tren Núm. 13—Ordinario	Alameda	eale 6 30 A. M	Rancagua
Tren Núm. 15: expreso Talcahuano		sale 7.15 A. M	
Tren Nam. 17.—Ordinario Chillan		unie 7.30 A. M	
Tream Name 10			
Trees Notes 197		sale 8.30 A. M	
removing, 21.		sale 0.30 A. M -	Alcones
Tren Núm, 23.		esle 11.05 A. M	Rancsgua
Tren Nam, 25		inls 100 P. M -	Talea
Tren Núm 27.		rale 200 P. M	
Tran Nam 20		ta'e 3,20 P. M	
Tran Killer 91			
Then Non- or on		eale 5.00 P. M	
Tren Num. 35 - (Temporads)	**	eale 5, 15 P. M	San Bernardo
Trea Num. 37.—Nort. Taleahuano Osorn	10 ,1	Enla 6. 0 P. M	Talca
1 con Num. 33 - Ordinario		cala 7 00 P. M	NUB
Tren Nom. 43 - Nocturno, Chillan		sale 930 P. M	
Tren Num 45 Ordinario (temporada)		sale 10.40 P. M	
Tean NAm 4 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10			
Tren Nam. 17 - Especial de matro,		asle 12.15 A. M	
Tren Nam. 111 - Mixte, San Pernande,		sate 530 A. M	Таки

LINEA CENTRAL

Trenes de pasejeres de Sur á Norta

Rega S.34 A M Rega 12.52 P M, Rega 15.2 P M, Rega 15.2 P M, Rega 15.2 P M, Rega 16.2 P M, Rega 16.2 P M, Rega 17.20 P M, Rega 17.2	Tren Núm 44 — Nocturno de Chillán — Taloa — sale 11.40 P. M. — Alameda — Tren Núm 38 — II. de Teleshuano. Os rno , — sale 1 50 A. M. — , — Tren Núm 31 — , — Alcones — sale 2 30 P. M. — , — Tren Núm 18 — , — Taloa — sale 1 0 40 A. M. — , — Tren Núm 18 — , — Taloa — sale 1 0.50 A. M. — , — Tren Núm 31 — , — Taloa — sale 1 0.50 P. M. — , — , — Tren Núm 32 — , — , — Núm 5 — sale 8 10 P. M. — , — , — Tren Núm 32 — , — , — Ním 5 — sale 8 10 P. M. — , — , — Rancagua — sale 5 00 P. M. — , — , — Rancagua — sale 8 10 P. M. — , — , — Rancagua — sale 8 10 P. M. — , — , — Rancagua — sale 1 8 10 P. M. — , — , — , — , — , — , — , — , — , —	Hega 6.30 A. M. Hega 8.50 A. M. Hega 16.24 A. M. Hega 12.50 P. M. Hega 12.50 P. M. Hega 4.45 P. M. Hega 6.30 P. M. Hega 6.30 P. M. Hega 6.30 P. M. Hega 7.50 P. M. Hega 7.50 P. M. Hega 7.50 P. M. Hega 7.50 P. M. Hega 10.30 P. M.
Hepn 7 37 P. M. Hegn 3.50 A. M. Hegn 11.05 P. M. Hegn 12.40 A. M. Hegn 11.15 A. M.	Tren Núm. 32.— "Taleabusic Telea sale 418 P. M.— "Ten Núm. 46.— "Ten Núm. 46.— "Ten Núm. 46.— "Ten Núm. 47.— Especial Tentro". B. Bernardo eale 214 7. M.— "Ten Núm 112.— M.xto. Talea sale 116 P. M.— Sap Fernando.	Hega 11.50 P. M. Hega 11.50 P. M. Hega 1.10 A. M. Hega 7.10 P. M.

RAMALES

Alameda á Providencia

Tren No a.	10	rdinario	Alameda	rale	6.05 A. M.	, Providencia	llega	6.30 A. M.	
Tren Núm.	8.—	31		Eale	7.25 A. M.	,,	llega	7.50 A. M.	
Tren Nam.	5	111		enle	11 35 A. M.	+1	Hega	1200 M.	
Tren Núm.	7.—		**	sale	4 55 P. M.	in .	llega	5 20 P. M.	
Tren Núm.	9	п		sala	6 25 P. M.	n	lega	6.50 P. M.	

Combina 21 de Puerto 44 Chillán 14 56 y Rapido Puesto

Nún. 2 Providencia sale 6.10 A. M. Alameda llega 7.5 A. M. combina con 15, 17, 40 y rayi do à Paerto
Núm. 4 Providencia sale 8 00 A. M. Alameda llega 8 25 A. M., combina con 19, 51, 21 y Ordinario rúm. 6 a Puerto.
Núm. 6 Providencia sale 12 30 P. M. Alameda llega 12 55 P. M., combina con núm 25, 58 y Ordinario 8 à Puerto.
Núm. 8 Provi lencia sale 5 30 P. M. Alameda llega 5 55 P. M., combina con núm 8 37, 57 y expreso à Puerto.
Núm. 10 Providencia sale 7 10 P. M. Alameda llega 7 35 P. M.

Alameda a San Antonio

16, 18, 58 y 7 de Puerto

Correrán los mismos trenes que están en actual servicio y estarán en relación con los trenes de la Linea Central, al Norte y Sur de Alameda. Peleguén à Las Cabras

		AND DESCRIPTION OF THE PROPERTY OF THE PROPERT				and the state of t
Tran Núm, 63,-wixto, Peleguan	rale 520 A. M - Las Cabras Pega 8.25 A. M.	61 17 10 11 10 10	of the way to continue to 1	I -u Calvesa sala S 00 A 1	M. — Peleguén Hoga 9.20 A. N	Combina 30 15
Tron Num, 193, vixto, Pelequen	rain all A. M - Las Catron Lega 8.25 A. M.	Gentoina protutuo on	Treat tenth 12 - Ordination of	The state of the s	M " Hega 10 23 A. M	W . 17 21 22.
1 (Oh) IN talli, Oh). Ordinario, J., M. y V.	sale 9 52 A. M Las Cabras Hega 11 04 A. M.	30 y + xpreso 15	Tren Num: 64- ,	10 3010 07,117 155	The state of the s	
Tran Nam. 87. M. J. S. v.D. Poleonan	sale 10.40 A. M		Tren Núm. 66 "	. sale 12.45 P. l	M — " Hega 200 P. M	The state of the s
			Tren Nam. 68 "	sula 230 P I	II llega 3 42 P. M	16, 25
THE SECOND SECON	sale 2 35 P. M.— , , leza 3.57 P. M.			1 10 11 2		f. 29, 26.
Tren Num. 11.—	8 le 6 45 P M _ Leon 8 (a) P M	99 16, 25,	Tren Num. 70 = W	" BUTS OFFI	The state of the s	

	Lic San Perhando a Alcones	
Tren Nam. 75.—Ordinario, Mrt. J. y S. San Fernando Tren Nam. 77	Tien num, 80.—Algories Regardo 30 A.M. Combina 38. Tien num, 80.—Algories 3848 b.15 A.M.—Sett Paradal Regardo 30 A.M.	Combine 20 v 20

Talca á Constitución y San Clemente

Tran Núm. 83 — Ordinario San Clemente 745. A. M. Talca Bea 8 25 A. M. Talca sale 8 40 A. M. Constitución Rega 12 05 P. M. Tran Núm. 85.— " M. J. v S. San Clemante sale 12 55 P. M. Talca sale 2 05 P. M. Constitución Rega 5 17 P. M. Tran Núm. 87.—Mixto L. M. V. D. San Clemente sale 12 50 P. M. Talca Rega 1 45 P. M. Talca sale 2 05 P. M. Constitución Rega 5 17 P. M. Talca sale 2 05 P. M. Constitución Rega 5 17 P. M. Talca sale 2 05 P. M. Constitución Rega 5 17 P. M. Talca sale 2 05 P. M. Constitución Rega 5 P. M. Talca sale 2 05 P. M. Constitución Rega 5 P. M. Constitución Rega 5 P. M. Talca sale 2 05 P. M. Constitución Rega 5 P. M. Talca sale 2 05 P. M. Constitución Rega 5 P. M. Constitución Rega 6 P. M. Constitución Rega 7 P. M. Constitución Rega 6 P. M. Constitución Rega 7 P. M. Constitu	
Tren Núm. 89,—San Clemente ests 5.55 P. M. Tsloa dega 6.55 P. M.	Tren num. 92. Occidario domingos y festivos Constitucios sale 7 P. M. Tales llega 10.30 P. M.

NOTA - No correrán por abora los trenes núms. 35 y 36, 45 y 46 y 47 y 48 de la Linea Centrol; y los trenes núms 5 y 6 y 9 y 10 del ramal à Pavidencia. - Los trenes núms de este ramal correrán sólo hesta y desd. Nuños

Santiago, Enero 6 de 1911.

El Administrador de la Segunda Sección

Pera Chile: Drogueria Francesa, Santiago: Daube y Ca, Valorrales

-: AVISAMOS :-

que hom s transladado nuestras offeinas é San Antonio núm. 176

Gmo. Sohrens & Cía.

PARA PASTO

OFRECEN

de conte

ada

Hos

Williamson Balfour & Cia. Bandera con Catedral

The Pacific Steam Navigation Company

Union Temp dia que hace el se vicio rápido de Vulo raiso à Panamis en 12 dias

A Las SENORAS y & las JOVENES Las Coisbridades Medicales de Francia scarintendan ciempre d ESAXIR 9 140

PAGEAS

CONTROL OF THE ACCOUNTS ELIKIR y las

Hilo Sisal para Atadoras Tomo an arve do Chacra

Sacos nuevos trigueros, cabaderos Augier - talla 1695

y paperes

OFRECEN

Saavedra Bénard y Ca

BANDERA 419

Banco Nacional

Abona sobre depósitos à la vista 3 pir titil En cuenta corriente 3 ,, ,, El Director-Gerente

POR OUE

Son los preferides del público los Cafésa de LA BRASILEÑA?

¿POR QUÉ

Lus Caffeis de LA BRASILENA foeton los privilegisdos para sbasteográ las delegaciones extraujers: y Porque son los preficiedes por la seciedad de Santiego. Lus más sfamados C fés por sur buen eroms, pun za y fragan da, con los que expende LA BRASILENA.

BANDY CIA.

Huérfamos 1036

El Braguero Pneumático sin Muelles de A. CLAVERIE es todos los días demostrado les somete por los culdades de los Sres. MOUTIER & C'(Drogueria Francesa; en Santiago del Chile, depositanos para Chile.
Folleto, consejos é informacionas gratuitos.

CLARIFICACIÓN Y BONIFICACIÓN

PARTS ABELOUS Y C' PARTS

AVISOS DEL DIA

EXT -AOTO Mosella y Paliai és —Proscritura otorgada ante mí con esta fecha, don Enrique Mosella y don Ricardo Pallarés, de este domicifio, han formado ma Sociedad Comerciat colectiv-para girar en esta piaza en la compra y entia de mercacerías en general, con signación y remates, bajo la reach social de «Mosella y Pallarés», que usarán ambos socios indistintamente y corriendo la administración á cargo de ambos El domicillo de la Sociedad será la ciu dad de Santisgo, el piazo de su duración, deede hoy hasta el 31 de Enero de 1913 y el capital social la suma de esesota y seis mil pesos, en la signiente forma: el señor Mosella aporta la cantidad de vánticiono míl pesos en disero y ocho mil pesos en mercaderías, muebles, en escres y existencias de su negocio «Casde Remates La Mundial». Moneda 560, y el señor Palarée aporta velnticinos míl pesos en disero -Santiago, 25 de Diciembre de 1910 — Elas M. de la Plata, notario appleste.

PIE/A para guardar muebles, arricusa

ARRIENDO casas nuevas, 5 piezas, 70 80 penes Esperas zu 455.

I 10-128

CAJA registradora National, muy pocuso, por cambio de Legocio, vendese La ratisima H rrera 3101, sequias Majocho, de 3 a 8.

VAOAS paridas.—Se vende una partid de 16, buenas lecheras. San Ramon Or rraca; o b en, Santiago; canto Donda go 2287.

ESTÁ abierta la aucesión de la biene de la señocita Mería Herminia Solar González.—Alfonsina Solari de Barros Ivenida España 88 1 / 3

Al rublico — Manuai Davia, Jef Político dei Departamento Juefo y Presidente Municipal, declara: A poticio del doctor A. C. Aguirre Rojas, quis le ha sido especialmente recomendad por la Secretaria Privada dei Gobern dor de Mendoza, que el señor Aguirre es. Un linocrable caballero, de muy no bles ses timientos y reunombrada dello deza, digia de toda clase de atencione y respesto, con que elempre es atencione. y respect, con que sisempre es atendid un benemérito cudariano como el ses petable y distinguido doctor C. A Agui rre Rojas —Junia, Mayo 27 de 1949— Manuel Dávita. I 29—1531

Mannel Dáviia. I 29-1531

MEN DOZ Á-Junin, Nov'embre 30 1910.

—El infraectito, Jefe Político del Departamento de Junin, provincia de Mendoza, certifica: Que el doctor Agnire Rojas le ha sanado de Tifos y en estade grave, à su bija de doce nños de edad, cometatando a la vez que en el curso de la enfermedad, por ser mi hija may de bil, tuvo hemorragia, la que el doctor Aguirre aupo cortar con sus eficaces remedios y en breves días le devolvió la salud. Ast tamtién reconosco la boncfad de su sistema pera surar enfermedade, y el esmero é interés que toma por los enfermos, de lo cual ha dado eficaz prueba en mi familia. He comprobado tambien como ayuda y socorre al pobre en sus enfermedades, prestándicie aus sullios y eficas medicamento con que appodar salud al pasiente de una manera de sinteresada y certera Hace pues honor à su país con tener hombres ciantífico como el doctor Aguirre Rojas, guien verdaderamente da salud al dollente Conste.—Mannel Dávila.

MY patiente sperklor Me! - San Diego 1465. - De 9 á 11 a. M. y de 2 á 5 P. M. Repecialida en las enfermedadas ac-oretas en ambos escos y toda efección mental ó nerviosa. «Baña a comáticos combinados con Electricidad». I 23

CONTRA neuralgias, jaquecas reuma tismos, influenza, enfermedades del co-razón y toda sfección ó debilitamiento del cerebro, no hay nada mejor que los papeles de Vegotaina del doctor Agui re Rojas. Prúebelos usted.—Sen Diego 1465.

AVISOR BOOKOMIGO A DON Juan M. Ulios, se le necesita es la Administración de este disrio.

nen sue do. R. coleta 481. I 12-127

100,000 Redes Amor, 50,000 p'umeros surtidos, muy baratos. 3053 Alameds. I 11-1274

\$ 150 cajus para sombreros de sefioras. 3053 Alameda. I 11—1274

ARRIENDASE extensa cómoda casa, bajos, sin altos, anoisade, en perfecto astado, entregable fines Febrero, Riquelme 53, á media cuadra Alameda.

I 12—1280

REMATES.— En el estudio del árbito don Asc. nio Villarroel, Agustinas 1328 se rematarán el 13 del preso ty. à las 3 de la tarde, las signientes propiedades certeneclentes à la soutedad conyogal de don Daniel Castro y de financia de serie 1.0 el silio y edificica ubicados en la calle Nueva León número 20, pry el ladintum de 7,000 pesos. El precto, se pega misad al contado y el resto à tres meses niexo, al interés del 8 por ciento annai; 2º el terreno y casa en la isla de Codegna, departamento de Rancegu-, pri el minimo me 600 pesos, que se pegarán al contado. Basee y anteceden: en precisio de Sa 4 de la tarde. La propieda de Nueva León se puede ver diariamente, va León se puede ver diariamente.

130 11.12.

Table 1978 A SUPERIOR Y CHINO

DE WEIR, SCOTT y Go.

Los interésados pueden car jear sus cupones por los judicias cumero 1.

Luis Ales-sandriol, Avenida Lavorre esquina Ecuador.

Lorenzo Galletti, San Pablo número 1001.

Pacheco & Co., Ind pendencia número 232.

Portunato Pesas Residas admeno 232.

EN San Barnardo — Ofrezco en arriendo casa en aitos para poca familia, carca le la Estación, con o sin pensión. Tra-tar: San Pablo 1280 I 12 – 1264

NECESITO costurera, ropa señ ra.

SE da en arriendo Victoria, puesta para llevar à Viña del Mar. Colegio 80 110-1267
SE arrientam piez le con pension, non 6 sin muebles, se reciben pensi nistas, attenden peditor à domicillo. Calle Arturo Prat rumero 881.

DAJA de fondo, acero, contra inceedi y rooo, vendo baratisima. Santo Dumin

PAULINO Caoiz, presta constantemen-te dine, o á bejo interés, en pequeñas y grandes partidas. Trata: Escritorio San-so D mingo número 1216, esquima Mo-randé.

OASITA-quinta productiva, frente de sucalies, vendo baralisiona. Tra ar. 'anto Domingo 1216.

OCUPACIONES

as, deses ocupación decente; prestor lelicados, da fianza. Dirigirse: Santa Ro

NECESITO empleado para tienda con buenas recomendaciones. La Calera.-Francisco Tórtoss.

OVEN práctico en el comercio y agri-ulta, acepta cualquiera ocupación en l campo. Excelentes recomendaciones birección: M. S. H., Correo Central.

JOVEN decente, quinto año de Huma-nidades con magnificas recomendacio-rea ofreca sua servicios como escribie-te ó ayudante de oficina y cobredor eo Santiago ó fuera de él. Dirigires á W. X. Z. Correo 3.

SEÑORITA bien recomendada, ofresco ne para cualquiera ocupación decente tienda ó paquetería, no fijándome en meldo. Por carta: N. M. Correo 6.

JOVEN que dispone de la mafiana. Ofre cese.—Dirigires: á J. A. P. Tupper 2137

CONTRA neuralgias, jaquecas reums tismos, influenza, enfermedades del corrazón y toda afección ó debilitamiento del cerebro no hay nada mejor que los papeles de Vegetatina del doctor Agui rre Rojas. Prúsbelos usted.—San Diego 129.
PSUEBE usted los «Polvos Milagrosos de la Vida» de Sento Tomás de Aquino. Son el mejor purgante del Mundo, sin dolores ni espasmos.—San Diego 1485.

INJUESTIONABLEMENTE, el «Dentrifico del doctor Aguirre Rojas» es lo mejor de lo mejor conocido hasta hoy dise. Limpia instantáneamente la denta dura, comervande el esmatte é la par que cura toda enfermedad y perfama sucantadoramente la boca.—San Diego 1485.

EN Buenos Aires y Mendosa es única.

EN Buenos Aires y Mendoza es única mente acoptada por damas elegantes y de hueu guat. la «Electrodina Angelical», es una preparación o base del jugo lechoso de aimendras dulces, extraído a la temperatura le hielo por medic de la electrididad, lo que le da incomparable propied des refrescantes y curativas, adhiriendo los polvos establemente. Quita manchas, peca, sepinillas y curativas, adhiriendo los polvos establemente. Quita manchas, peca, sepinillas y curativas, adhiriendo los polvos establemente. Quita manchas, peca, sepinillas y curativas, adhiriendo los polvos establemente. Quita manchas, peca, sepinillas y curativas, adhiriendo los polvos establemente. Quita manchas, peca, sepinillas y curativas, adhiriendo los polvos establemente. Pero establemente. Quita manchas, peca, sepinillas y curativas, adhiriendo los polvos establemente. Pero establemente. P

ARRIENDOS

APRIENDANSE casitas higiénicas, 3

OASA de respeto.— Recinense peneto-nistas, alojados provincias, espléndidas piezas. Bascuñán 16. I 10—1259 MAESTROS para alcantarillas domiciliarias, necesito. Verse: de 1 4. Merced 549.

ARRIENDO piesa amobiada à persona
formal en casa seria, sin pensionistas,
com le n. casa seria, sin pensionistas,
casa de la casa seria,

JOVEN trabajador y bien recomes dado desea tomar en Marzo ó Abril la admi nistración de un finndo, ó trabajar es accisada tem persona de respeto y dos na de propiedad. Práctico en todos for amos de agricultura, vini y viticultura ganaderie, etc., etc. Dirección: Ro Chillán, F. Quilpón, á M. N. 116

PERSONA format con Baixs. (1 e. c. cobrador, syndante contador, es ribien te á máquira con buena letra, come movimiento Notarias, Jusgados y Comercio. Reenas referencias. Dirección: Sama te Monica 1554.

SOLUCIÓN - GRAJEAS SOUFFRON

21 de MAYO

Los interesados pueden car jear sus cupones por los boletos deficiti
ros en los siguientes almacenes:
Germán Katz, Delicias número 1.
Luis Alessandriol, Avenida Lavorre esquina Ecuador.
Lorenzo Galletti, San Pablo número 1001.
Pacheco & Co., Ind-pendencia número 232.
Fortunato Paose, Recoleta número 295.
Hioditto M nttl, San Diego esquina Avenida Matta,
Abraham Mardones, Esperanza esquina Mapocho.
Antonio Bassi, Bassuñán Guerrero i úmero 802.
Ricardo Bennett. Puente púmero 560.

Ricardo Bennett, Puente número 560. Weir & Co., Almacén de Té, Portal Fernáudez Concha y Estado. Melipilla, Presa Hnos. San Fernando y Ramal, Gonel Hnos.

10 000 EN PREMIOS DINERO EFECTIVO

EIMPORTANTE

I BOLETO equivale á 5 GU ONES

Ariero Liquierdo TELEFONO 9001

MUERF NOS SEE

Acciones, Bonos Oro, Conversiones de Dendas y de la

> centratación de prestamos en in

> > Caja Hipotecaria

Banco: y particulares

314

AVENIDA BEAUCHERS PARENTA EN IDA

Santings ---Reine, Mestiones 124-Telel. 2001-200

Diss de remate, JUSVES y SABADI. tendo cata último el dir principal po a sinuncia de toda class de

lounds yords, park sugerds, oriense sels lieres y guards menor.

vantas é la vista y a peso. Oneo:
coa una romana especial de primera els
se. Se encarga del embarque y desembarque, sin costo para los ramatentes.
Hevarios á poizero de la SBROTE LA FERIA

a iniaje por cuenta de ellos, que disse li madras de la Foria. Los animales que vienen por ferres-reil deben remitirse à

ALAMEDA (corrales)

Sucesian Samu I Izonierd



Gimpania All mina de Vaporen

El magnifico vapor correo de pasajeros

"Polynesia"

Judiciales y remates Con oficina telegráfica inalámbrica de gran potencia; su capitán Eckhorn, sarpa rá de Valparafao en riaje rapido á Europa é intermedios

El Sábado 21 de Enero, á las 3 P. M.

haciendo escala en Talcahuano, Coronel, Corral, Punta Arenae, Montevideo (Buenos Aires), Las Palmae y Hamburgo La Agencia, Haérfanos 1133, recibe órdenes para cargar y descargar merca derías en Valparaíso. Pormenores:

WIN BANTIAGO Agencia Kosmos, Huérfanos 1183

AGENCIA MARITIMA KOSMOS

EN VALPARA 50

Préstamos Hipotecarios \$ 100,000

EXTRACTO. — Por escritura otorgada boy ante mi, los señorse Heracio, Omar dad central Préstamos Hipotecarios, conversiones de deuda, con anticipo y Arturo Werth, formarou ma Sociedad central Préstamos Bancarios al 6, 7 y 8% al 21 años plato, con partion colectiva civil, para la compra venta, lares al 10 y 12% tengo las partidas que soliciten. Los capitalistas enconda rescon propierades urbanas y demás operaciones, con la rescon social «Werth Hermanos», que

FEDERICO BIRKENSTET Moneda 1049

En conformidad é lo acordado en la Junta General Extraordinaria de Accionistas celebrada el 12 de Noviembre polo, los señores Accionistas deberán pegar en los días comprendidos entre el 1.0 y el 15 de Enero oróximo, el total ó el 50 por ciento del valor de las acciones que las correspondes an la nueva emisión.

ciento del valor de las acciones que les corresponda en la nueva emision, y que se distribuirán á razón de una por cada tras de las que posean.

Las acciones que no se suscriban el 15 de Enero de 1911, se venderán por el Banco en conformidad á los acuerdos del Coosejo.

Santiago, 16 de Diciembre de 1910

Augusto Villanueva G Municipalidad

de Santiago PROPURSTANDE ARTÍQUEOS DE RECRETO

Por decreto de la Alcaldia se piden propuestas públicas cerradas para la provisión de artículos de secritorio para las cácinas municipales durante el são próximo, y para las impresiones de libros y documentos que necesiten las nismas.

mismas.

Las propuestas se abrirán el día 10 de Snero próximo á las 4½ P. M., en la sala de la Alcaldía.

Bases y antecedentes pueden consultarse en esta oficins.

Tenorerís Municital de Santiago, á 26 de Diciembre de 1910.—El Tesorero Municipal.

I—10

Monicipalid d de Santiago

REMATE DE MATERIALES

REMATE DE MATERIALES
Por orden de la Alcaldía se procederá
al remate de las meteriales del evilicio
de la calle de Independencia número
309, de propiedad municipal.
El remate tendrá ingar el día Viernes
13 del próximo mes de Enero de 1911,
á las 43 P. M., en el mísmo local, ante si
a Comisión del Tesorero, Director de
Obras y Martillero Municipales, debiendo los interesados presentar un depósito bascario, á la ordes del Tesorero Municipal, por la suma de CIEN PESOS.
El pisso fijaco para retirar los materiales es de 15 días.
Las bases pueden consultarse en esta

orería Municipal de Santiago, á 2º ciembre de 1910. I 13 de Diciembre de 1910.

BANGO DE LA REPÚBLICA

(Gompañía Sud-Americana de Yapores)

Vapor para Puerto Montt El vapor

Saldrá pera Puerto Montt é intern El Martes 10 de Exero, á las 2 P. M.

eon escala en Tome, Talcahuano, Coronel, Corral ("Aldivia), Ancud y Calbuco.

Rate vapor recibirá passieros y carga para los puertos de los canales de Ch.
cé, hasta Río Aysen.

Vapor rápido para Panamá

saldrá para la Zona del Canal (Istmo de Panamé) el Mércoles 18 de Enero

a las 6 P. M., con escala en Coquimbo, Antofagesta, Iquique, Arica, Mollendo, Callao, Salaverry, Pacasmayo, Eten y Payts.
Llegará al Istmo el 3 de Febrero y estará en conexión con vapores para New York, Southampton, Havre y Hamburgo, San Nasario, New Oricans y Liverpeol

OLIVERIO SWEENY

GERENTE
Facajos y demás pormeneros puecen ebtener en Santiago en la SUB-AGENCIA 8. H. SPENCER, Passie Balmando AGENCIA MARLOS ROGERS Monedo 1059

BANCO DE LA REPÚBLICA

En conformidad á lo dispuesto en los Estatutos del Banco, el Registro de ransferencias de acciones, permanecerá errado desde el próximo Sábado 6, has ta el 16 del corriente inclusive, Santiago, Enero 4 de 1911.

Luis Phillips,

Musicipalitad de Santiago

Impuesto sobre los birnes muebles

Desde esta fecha de be pagarse el im-puesto por el primer frimastre anticipa-do da Enero. Fabraro y Mano de 1911 de esta contribución.

Darante el presente mes se acepta asi mismo el pago anticipado por todo el año de 1911. Tesoreria Municipal de Sesti-Tesoreria M micipal de Sentiago, à 2 de Enero de 1911.

El Teserero Municipal

Compañía de Salitres y Perrocarril de Agua Santa DIVIDENDO INTERINO

Se avisa à les señores accionistes que, según acurdo de! Directorio, comenzará à pagarse un dividendo trimestral interno de TRES POR CIENTO, equivalente à SEIS CHELINES por acción, desde el Lunes 9 de Enero próximo.—El pago se hará squí y en Santisgo por las oficiars del Banco de Chile; y à los señores accionistas residentes en el peis se les pagarà en moneda corriente al tipo de cambio que el Banco fije para el Sabado 7 del mismo mes.—El Registro de transferencia de acciones permanecerá cerrado desde el Lúnes 2 hesta el Maries 10 de Enero próximo, ambes días inclusiva.—Valparaíso, Diciembre 26 de 1910.—JUAN G. SEAR-LE, Director-Gerente.

Compañía de Salitres de Antofagasta

CAN E DE TITULOS

Citase à los señores Accionistas, à Junta General Ordinaria para el Lune 16 del corriente, à las 4 P. M., en las Oficinas del Banco.

Santiago, 4 de Emero de 1911.

Grego io Donoso, 116

Presidente.

CAN/E DE TITULOS

En conformidad à lo dispusato por el Comesjo de la Compañía, los se forces Accionistas deben pagar en los días comprendidos entre el 10 y el 30 de Enero del pago. Los títulos previsorios se car jearan por los definitivos al efectuar el pago. Los que no o efectúen el pago en la fecha fijada, incurrirán en los intereses penales acordados.

Los eshores Accionistas residentes en Santiago pueden pasar à pagar y recoger sus títulos en la Oficina del Banco de Chile.

Valpar 10, Enero 1.0 de 1911.

EL GERENTE

Sociedad Fábrica de Cerveza ANDRES EBNER SANTIAGO

Según análisis oficial del LABORATORIO QUÍMICO MUNICIPAL DE SANTIAGO, Las CERVEZAS "EBNER" son las MENOS ALCOHOLICAS DEL PAIS.

Contienen la INSIGNIFICANTE GANTIDAD: PILSENER . . . 3, 8 por ciento MALTA NEGRA . 4, 1

UNICOS IMPORTADORES

La República Fundición Unión Americana, antigua Klein H

Sucesor J. DUPLAQUET, Ingeniero Civil y de Minas.

Especialidad en reparaciones de todas clases de motores. Fundición de fierro, bronce, etc., etc., en piezas de cualquier tamaño.

No cividar que este este blecimiente tiene les hernes de grandes que existen en Plans cutrego rápido y precios módicos. Calle UNION AMERICANA núm. 242. Telefono Inglés núm. 12 Esterión.